
EL MELA8TM0 DE SEGOVIA
Director: PABLO MARTIN CANTALEJO 
Edita: «El Adelantado de Segovia, S. L.»

Diario de la tarde fundado en 1901 por Don Rufino Cano de Rueda 
S. Agustín, 7 - 40001 Segovia - Teléf. 43 72 61 (tres líneas) - Fax 442432 

D. L.: SG. 7 -1958 - Precio: 50 ptas
Viernes 7 de abril de 1989

Año LXXXIX — Núm. 27.129

En Vadocondes (Burgos)-

Una colisión entre un camión 
y un autobús con matrícula 

de Segovia, origina 8 muertos 
Uno de ellos, segoviano, conducía el autocar 

con socios de la COAG

SEGOVIA
y carcomas invaden la iglesia 
de Cozuelos y otros inmuebles 

de la provincia

Un conductor segoviano, Jo
sé Luis Renedo García y 7 per
sonas más, vecinos de la pro
vincia de Valladolid, han falleci
do, hasta el momento de redac
tar esta información a las dos 
de la tarde, en un choque de un 
camión y un autobús, que se ha 
producido en la localidad bur
galesa de Vadocondes. Otras 
diez personas resultaron con 
heridas graves. José Luis Rene- 
do García era natural de Lastras 
de Cuéllar y residía desde hace 
años en nuestra capital, junto a 
su esposa y sus dos hijos. An
taño fue conductor de los auto
buses urbanos y llevaba unos 
dos años incorporado a la em
presa segoviana Auvisa, con 
"no de cuyos autobuses efec- 

iuaba hoy el servicio en el que 

ha perdido la vida. Tenía unos 
43 años.

El accidente se produjo a las 
8,25 de la mañana al chocar un 
camión y un autocar en el que 
viajaban un grupo de unos 50 
agricultores, informó el Gobier
no Civil de Burgos.

Los fallecidos que viajaban 
en el autocar, son Octavio Abi- 
lio de la Fuente Escribano, de 
Villafuerte, de 34 años; Ildefon
so Bombín Requejo, de Corra
les de Duero, de 28; Manuel 
Diez Pascual, de Campaspero, 
de 51; Liberato de la Fuente de 
la Fuente, de Amusquillo, de 
45; Esteban García García, de 
Campaspero, de 51, Pedro 
Alonso, de Padilla de Duero; 
Jesús Hernando Hernando de

46, también de Campaspero. ■
Según fuentes de la Guardia 

Civil, el choque se produjo en 
una curva próxima a Vadocon
des, donde son frecuentes los 
accidentes.

El autocar siniestrado, perte
neciente a la empresa segoviana 
«Auvisa», se dirigía con 46 agri
cultores de la comarca vallisole
tana de Campaspero a la Feria 
Agrícola de Zaragoza y a Nava
rra, en un viaje organizado por 
la organización agraria «COAG»

Fuentes del Subsector de 
Tráfico de Aranda de Duero in
dicaron que el autocar invadió 
parcialmente la zona izquierda 
de la calzada en la curva y gol
peó con su parte frontal la zona 
izquierda del camión.

Las termitas
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Se inauguraron esta mañana 
las I Jomadas de Deporte 

y Corporaciones

La plantilla de la G. Segoviana 
se niega a jugar el domingo 
por problemas económicos

Consejo de Ministros

El Gobierno 
aprueba el programa 
de comunicaciones 
por satélite 
«Hispasat»

Madrid.— El Consejo de M¡- 
ñistros aprobó hoy el programa 
"Hispasat», que permitirá poner 
en funcionamiento un sistema 
nacional de comunicaciones 
P°r satélite que entrará en fun- 
Cl°namiento en 1991.

La reunión concluyó pasadas 
as doce y media de la mañana.

ste programa «representa 
uno de los retos políticos y tec- 
no ógicos más importantes para 

uestro país en el marco del V 
entenario del Descubrimiento 

de América».
^ Gobierno autorizó también 
a inversión de 8.500 millones 
Pesetas para la realización de 
ras en las autovías de Anda- 
'a' V Lérida-Cervera, Murcia- 
a9ena e Igualada-Martorell.

onsejo de Ministros apro- 
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Isabel II podría visitar Moscú
Para conocer las circunstancias del asesinato de la familia imperial rusa

I I

La primera ministra británica, Margaret Thatcher, centro, aparece junto al 
líder soviético Mijail Gorbachov y su esposa Raisa, durante la recepción 
ofrecida ayer por el mandatario soviético en la Embajada de la URSS en 

Londres.—(Foto Efe)

Londres--El líder soviético, 
Mijail Gorbachov, podría invitar 
hoy viernes a Isabel II a visitar 
Moscú, pero aceptar la invitación 
estará condicionada al esclareci
miento de las circunstancias del 
asesinato de la familia imperial 

rusa, destaca hoy el diario “The 
Times” en un editorial.

El rotativo señala que la reina 
sólo puede aceptar la hospitalidad 
soviética si los dirigentes de la 
URSS revelan la verdad sobre los 
últimos años del zar y la suerte de la

TAMBIEN ESTAMOS EN LA 
FERIADEABRILDECUELLAR
Teléfono 44 OO 55
C/ Fernández Ladreda, 28

familia imperial msa.
La prensa británica destaca hoy 

que la probable visita de Isabel II a 
la URSS sería bien rccibidida por 
las monarquías europeas, siempre y 
cuando la soberana británica pueda 
visitar durante su estancia allí las 
tumbas de la familia imperial rusa.

Harold Brooks-Bakcr, dircctory 
editor del ‘‘Burkcs Pccragc”, el 
“Quién es quién” de la ariskx'ra- 
cia, declaró que la reina deberá 
pedir a las autoridades soviéticas 
respuestas a cuatro preguntas que 
aún no han sido contestadas.

Las preguntas son: ¿Quién mató 
a la familia imperial?, ¿Quién esca
pó, si alguno de sus miembros lo 
hizo?, ¿Dónde fueron asesinados? 
y ¿Dónde están enterrados?

Brooks-Bakcr scñalóquc aunque 
todas las familias reales europeas 
están unidas por vínculos familia
res, la monarquía británica estaba 
íntimamente relacionada con la 
familia imperial rusa.

LA VENTA DE AVIONES A 
LIBIA NO DAÑARA 

RELACIONES
ANGLO-SO VI ETICAS

Londres.—La venta soviética de 
aviones a Libia no dañará las rela
ciones anglo-soviéticas, que se 
encuentran en su mejor momento 
desde el final de la Segunda Guerra 
Mtmdial, afirmó hoy viernes el 
secretario de Estado para Exterio
res, William Waldcgrave.

En unas declaraciones al servicio 
de radio de la BBC, Waldcgrave 
calificó de “frívolas” las explica
ciones dadas ayer por el portavoz 
soviético, Gennady Gcrasimov.

El portavoz dijo que los seis avio
nes vendidos a Libia son defensivos 
y no tienen una capacidad de vuelo 
de largo alcance, al tiempo que 
comparaba estas ventas a los sumi
nistros occidentales de armas a 
Arabia Saudí.

Severiano 
Ballesteros, 
Premio Príncipe 
de Asturias 
del Deporte 1989

Oviedo.-El golfista espa
ñol Severiano Ballesteros es 
el nuevo Premio Príncipe de 
Asturias del Deporte, según 
decisión tomada hoy en 
Oviedo por un jurado presi
dido por Juan Antonio Sa- 
maranch.

El galardón es el primero 
de los premios Príncipe de 
Asturias que concede este 
añola Fundación Principado 
de Asturias.-Efc.

M.C.D. 2022
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apunte del día
Casos curiosos 

y curiosas circunstancias
Todo lo que rodea a Ruiz-Mateos se convierte en un circo, 

eso que dice el propio empresario jerezano siempre ha 
querido evitar. Y no es precisamente su forma la más acertada 
para conseguirlo. Desde la expropiación de Rumasa, su 
estancia bulliciosa en la cárcel, la salida más ruidosa todavía 
y luego su renuncia a ser defendido por sus abogados, todo 
ha sido espectáculo, con disfraces incluidos.

Nuevos elementos vienen ahora a hacer más entretenida la 
comedia. Si se trata de hablar, en el caso de Ruiz-Mateos 
todo tiene su gracia. De entre 1.191 letrados posibles y tras 
un sorteo, procedimiento que se sigue habitualmente, será 
una señora embarazada de siete meses la encargada de su 
defensa. Más bombo y platillo para la misma historieta.

María del Mar Fernández, una asturiana de 30_años, 
casada, deportista, amante del campo y de la naturaleza, se 
encargará de este caso especial que cuenta con un sumario 
de alrededor de cincuenta y cuatro mil folios.

A partir de ahora, puede ocurrir de todo. De momento, y 
para abrir la boca, ya se ha organizado el primer «jaleo» 
informativo. Toda la Prensa nacional recogía ayer la simpática 
sorpresa, con todo tipo de detalles, sobre la posible remune
ración de la letrada y ese incremento publicitario que seguro 
le va a aportar al caso. Se suma además la nota que da más 
suspense al asunto: el estado de buena esperanza de la 
abogada hace pensaren la necesidad de tener que designar a 
otro letrado. Por su parte, el decano de abogados de Madrid, 
Antonio Pedrol Ríus, que presenció el sorteo, señaló que el 
hecho de estar embarazada no impide a Mana del Mar hacerse 
cargo de la defensa del financiero. Esta no puede renunciar al 
casó sin un motivo personal y justo. Sólo si la abogada 
planteara el problema de su embarazo, el Colegio de Aboga
dos podría acordar su sustitución.

Ejercerla autoridad
Ignacio IÑIGUEZ

Leo en el María Moliner.- 
AUTORIDAD. Atributo del 
Gobierno y persona que lo re
presenta por el cual pueden 
dictar disposiciones o resolu
ciones y obligar a cumplirlas.

Miro en rededor y no en
cuentro a nadie que responda 
a lo definido. Ni la autoridad 
electa ni la designada ejercen 
la Autoridad conferida. Da la 
sensación de que quienes tie
nen que exigir el cumplimien
to de la Ordenanza o de la Ley 
no lo hacen porque tienen 
miedo a que se les tache de 
autoritarios o de dictadores. 
Y no hay tal; en países con 
Democracia de muchos años, 
como no tienen complejos de 
ninguna clase, cuando al
guien se salta lo preceptuado 
se le aplica el código bien 
aplicado. Aquí, no. Aquí mu
cha gente hace lo que le da la 
real gana, saltándose la nor
ma y pisoteando los derechos 
de los demás, sabedores de 
que no va a pasar nada. A las 
autoridades parece importar
les «lo gordo» -y no siempre- 
y se desentienden de «las pe
queñas cosas» que son, pre
cisamente, las que hacen 
agradable o desagradable el 
vivir en una comunidad.

¿Qué hacen las autorida
des para que el peatón pueda 
caminar por su «hábitat natu
ral» del que ha sido desplaza
do por los coches que, no 
contentos con ocupar las cal
zadas, se suben descarada
mente a las aceras?

8 de abril Día del Vecino

DEI20DEMARZOAL7DEABRILDE1989 
GRAN SORTEO 

DE 15 DIAS EN LA COSTA.
SOLO PARA NUESTROS PENSIONISTAS.

' VIAJEDEL13AL29MAYO-89

CAJA DE AHORROS DE SEGOVIA

Organizado por la Confedera
ción de Asociaciones de Vecinos 
de España CAVE, celebramos el 
día 8 de abril, el Día del Vecino.

El vecino es, sin lugar a dudas, 
el elemento básico e indispensa
ble en el movimiento ciudadano, 
y de su iniciativa, tiempo y ganas 
de trabajar depende la existencia 
de las Asociaciones Vecinales.

Uno de los temas que la CAVE 
está considerando con mayor in
terés, es el que los ayuntamien
tos se doten de unas Normas de 
Participación Ciudadana, que 
propicien la integración del veci
no a través de sus asociaciones 
en las tareas municipales.

De la misma inquietud partici
pa la Coordinadora Regional.que 
estamos tramitando en Vallado- 
lid, para lo cual nos hemos reuni
do el día 12 de febrero pasado y 
el día 2 de abril, todas las Fede
raciones de Asociaciones de Ve
cinos de Castilla y León, lo que 
contribuirá sin duda a la mayor 
promoción del Movimiento Veci
nal, pluralista, independiente y 
reivindicativo, en nuestra región. 

Si en la Constitución, en su Art. 
23.1, dice «Los ciudadanos tie
nen derecho a participar en los 
asuntos públicos directamente o 
por medio de sus representan
tes...», en los ayuntamientos de
ben precisarse canales de expre
sión donde las organizaciones 
ciudadanas participen en la ges
tión municipal'.

El objetivo de las Normas de 
Participación Ciudadana es la re
gulación del Estatuto del Vecino, 
que con sus derechos y deberes

¿No está legislado, decre
tado, ordenado, dispuesto o 
establecido que la pornogra
fía no se exhiba en el exterior 
de las tiendas de revistas o de 
los quioscos? ¿Por qué tene
mos que distraer a nuestros 
niños cuando pasamos cer
ca de uno de estos estableci
mientos, para que no vean 
verdaderas obscenidades de 
ínfimo gusto que deberían 
provocar el sonrojo del quios
quero y de la autoridad en 
cuya ciudad se exhibe? Quien 
quiera comprar tal material ya 
sabe dónde encontrarlo sin 
necesidad de su despliegue. 
Las autoridades deben cum
plir con su obligación no per
mitiendo que se airee tal ba
zofia.

¿Cuántos años llevamos 
oyendo hablar del adecenta- 
miento de nuestros edificios 
cuyos desconchones pare
cen dejar al aire sus vergüen
zas? ¿Se han dado una vuel
ta, los responsables, por la 
plazuela del Vallejo? ¿Saben 
dónde está? ¡Qué vergüenza! 
Quien quiera contemplar «la 
más esbelta de las torres ro
mánicas» tendrá que com
pensar su placer estético con 
la visión de aquel lugar. 
¿Cuánto tiempo llevan unas 
pintadas en las venerables 
piedras de la catedral? Años. 
¿Cuánto tiempo llevan las 
pintadas del arco de San Ce- 
brián? El suficiente para que 
cientos de visitantes que van 

' al alcázar, hayan comproba
do la desidia cultural de las 

dará al ciudadano una mayor 
participación, creando una nue
va dinámica encaminada a mejo
rar la calidad de vida en nuestras 
ciudades.

Crescencio Fraile Nieva 
(Presidente de la 

Federación Provincial de 
Asociaciones de Vecinos)

La visión 
de lejos
Esta evolución, forma parte de 

la hoy llamada ONTOGENESIS, 
según la cual la especie evolu
ciona presionada por el entorno 
de manera que se potencian los 
atributos del sujeto mejor dota
dos para sobrevivir en las condi
ciones concretas de cada mo
mento histórico (Darwin).

Estos sujetos superdotados 
son los de vida media mayor y 
por tanto capaces de reproducir
se mayor número de veces.

Concretamente, la visión de le
jos es el atributo más notorio 
para nuestro primitivo hombre 
mejor cazador ¡más difícil presa! 
Estos especialistas son los h¡- 
permétropes.

Esta es la razón por la cual el 
hombre nace ligeramente hiper- 
métrope, tendiendo con el desa
rrollo hacia la emetropía (norma
lidad). Si nace miope tiende a 
serlo más fuerte, si emétrope 
evolucionará hacia la miopía.

Revisa tus ojos cada dos años. 
Es un consejo de la Campaña de 
Protección Ocular.

autoridades responsables. 
¿Es tan-difícil y costoso lim
piar tales monumentos? (Por 
favor, no pongamos pintura 
sobre pintura). ¿Es tan difícil 
conocer a los cafres del 
spray? Creemos que es cues
tión de intentarlo y aplicar un 
castigo ejemplar para tratar 
de acabar con tales prácti
cas.

¿Va a seguir permitiéndose 
a esas pandillas de macarras 
-cuya sola presencia produ
ce desasosiego- que litrona 
en mano se sitúen en las zo
nas más transitadas por el in
dígena, como la Plaza Mayor, 
o por los foráneos como las 
plazuelas de La Merced o de 
San Esteban o el Jardín de 
Fromkes? Estos individuos, 
además de dañar la imagen 
de la ciudad, la agreden físi
camente con la rotura de bo
tellas y con la subsiguiente 
«larga y cálida meada» en 
cualquier rincón o en plena 
calle.

¿Por qué tenemos que so
portar, una y otra vez, a las 
mismas motocicletas que, 
con el escape libre, destrocen 
nuestros nervios? ¿Es que la 
Policía Municipal no es capaz 
de terminar con tal situación? 
¿Es que no se conoce sus 
propietarios? o ¿Es que tie
nen orden de no intervenir? 
¿Qué Autoridad es ésta que 
coloca una barrera para im
pedir que suban los coches al 
Salón, se la destrozan y per
mite que aquéllos se salten a 
la torera la prohibición, y aquí 
no ha pasado nada? Cosa es 
ésta parecida a la del espejo 
esférico que, situado en el 
arco de San Cebrián, daba 
seguridad al tránsito por 
aquel punto. Los gamberros 
se dedicaron a romper espejo 
que el Ayuntamiento ponía, 
hasta que cansados de gas
tar tiempo y dinero, los muní- 
cipes decidieron dejar aquel 
punto sin la ayuda al tráfico. 
Se supone que algún auto
movilista ha lamentado tal de
cisión. Una vez más el pulso 
entre los delincuentes y |oS 
encargados del Orden, se ha 
decidido a favor de aquéllos. 
¿Tanto gamberro hay en la 
ciudad para que no esté con
trolado por quien tiene que 

hacerlo?
¿Cuándo empezaremos 

leer en la prensa y a oír en a 
radio los nombres de los indi 
viduos que estrellan litronas 
(Por cierto, ¿no se podría 
prohibir su venta?), hacen su 
micción en plena calle, se so 
ban en los jardines y P'3235 
públicas, van con sus vehic 
los a todo trapo por nuestra 
rúas y destrozan, en gener ■ 
el mobiliario rnunic’P3' 
acompañando a los nom 
la sanción más fuerte ap1 
ble?‘Si hay que modificar - 
Ordenanzas Municipal . 
modifiqúense e instese,aaa. 
cumplimiento por el duda 
no y a velar por su cump 
miento por parte de la A 

dad. . nero
Podríamos seguir p 

creemos son éstos ejemP' 
suficientemente demos: a 
vos de que nuestras au o 
des no ejercen como ta •

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.— Pag. 3 SEGOVIA VIERNES 7 DE ABRIL DE 1989

La iglesia

de Cozuelos 

de Fuentidueña 

y otros inmuebles 

de la provincia, 

invadidos por

termitas y carcomas

La Dirección General 

de Patrimonio estudia 

posibles medidas

La iglesia de Cozuelos de 
Fuentidueña y otros dos inmue
bles de la provincia están inva
didos por auténticas plagas de 
termitas y carcomas, según ha 
podido determinarse tras las 
inspecciones llevadas a cabo por 
técnicos responsables.

En el momento actual además 
del templo parroquial de Cozue
los de Fuentidueña hay otros 
dos puntos donde se requiere 
una intervención urgente; se 
trata del convento de Clarisas, 
en Villacastín, y de una vivienda 
próxima al Ayuntamiento de 
Martin Muñoz de las Posadas.

Estos son los casos de los que 
tuvo conocimiento recientemen
te la Delegación Territorial de la 
Junta, que, a través del Servicio 
Territorial de Cultura, ordenó 
que se abriera una información 
para intentar buscar la solución 
adecuada.

Una muestra evidente del po
der destructor de estos insectos 
la tenemos en el pueblo de Gar- 
cillán, que está atacado por las 
termitas en la mayor parte de su 
casco urbano.

Los técnicos del Servicio Te- 
Titorial de Cultura confirmaron 
que en la iglesia de Cozuelos de 

uentidueña se observa la exis- 
encia de gran cantidad de car

coma en retablos, artesonado, 
etc. También se ha detectado 
Una auténtica plaga de carcomas 
V termitas en una vivienda ubi- 
’-ada en los alrededores del 

yuntamiento de Martin Muñoz 
e las Posadas; asimismo la 
Esencia de la carcoma se hace 
V|dente en el convento de Cla

ras, en Villacastín.

din ♦ l0S informes elaborados se 
° ^aslado a la Dirección Gene- 

Q 6 patrimonio de la Junta, 
var¡'n7’ediatamente recluirió a

as firmas especialistas en el 
Paramient0 de estos xilófagos 
de |aqUe efectuasen un examen 
terrenSltUaCÍÓn sobre el propio 
miAn.0' determinando el trata- 
^'ento adecuado a seguir.

com^!08 inf°rmes han sido 
Servir- ^ad°s por técnicos del 
tura C|pC)|Je|rrÍtOr*al de A9ricul' 
tad0 dat JUnta’ que han apor" 
la amnr °S ^r^Piementarios, y 
Se disn'3 documentación de que 
da por °ne esta s'endo estudia- 
Generaí^80031 de la Dirección 
determi d6 Pat.rimonio a fin de 
Puede 'tnar qu® intervención se 
desde ia ner en el Problema, 
Junta, yS ComPetencias de la 
0PeraciónCOSte Gnómico de la

I Jornadas de Deporte y Corporaciones

«El deporte es una preocupación absolutamente 
prioritaria en la Junta de Castilla y León», 

afirma el consejero León de la Riva
“El deporte es una preocupación absolutamente prioritaria en la Junta de Castilla y León”, ha 

afirmado esta mañana el consejero de Cultura y Bienestar Social, Francisco Javier León de la Riva, en 
el transcurso de la inauguración de las I Jomadas Regionales de Deporte y Corporaciones Locales que, 
organizadas por la Federación Regional de Municipios y Provincias (FRMP) de Castilla y León, 
patrocinan el Ayuntamiento y la Diputación Provincial de Segovia.

León de la Riva dijo que en el 
Gobierno regional son conscien
tes de la situación de infraestruc
tura deportiva de la Comimidad, 
que no es tan mala como se viene 
repitiendo reiteradamente por 
unos y por otros, posiblemente 
por desconocimiento que no por 
mala voluntad. “Es cierto que 
queda mucho por andar -añadió 
el consejero— tanto en infraes- 
tmetura como en la preparación 
de nuestros deportistas y técni
cos. El esfuerzo que se viene 
haciendo de un año a esta parte es 
notable, con una incorporación 
importante de remanentes eco
nómicos a la Dirección General 
de Deportes, y ello ha permitido 
multiplicar por tres las subven
ciones a federaciones y clubes, 
pasar de cuatro federaciones a 
cuarenta que hay registradas en 
el momento actual y esforzarse 
también en la dotación de in
fraestructura deportiva”.

El consejero ha asegurado que 
la política deportiva de la Junta 
está permanentemente abierta a 
las sugerencias y al diálogo, “no 
nos creemos en posesión de la 
verdad, evidentemente tenemos 
nuestra verdad que puede y es 
contrastada permanentemente 
con las verdades que tienen en el 
tema del deporte el Gobierno 
central, las administraciones 
locales, las federaciones, los 
clubes, los deportistas y los téc
nicos”, matizó.

A continuación, Javier León 
de la Riva ha pasado a exponer a 
los participantes de las Jomadas, 
unas docicntas personas, las lí
neas principales de la política 
deportiva de la Junta de Castilla 
y León.

LA LEY DEL DEPORTE 
EN LA COMUNIDAD

Julio Navajo, alcalde en fun
ciones, hasaludadoa los congre
sistas en nombre de Segovia, 
agradeciendo a la FRMP que las

haya organizado en esta ciudad, 
y ha deseado a todos un trabajo 
fructífero para la prosperidad 
del deporte de la región. Javier 
Reguera, presidente de la Dipu
tación, tras reiterar las palabras 
de Julio Navaro, ha dicho que la 
idea de la FRMP de organizar 
estas Jomadas era una necesi
dad, porque el deporte es una 
actividad cuya promoción de
pende de que las administracio
nes locales, provinciales y regio
nal sean capaces de articular y 
trabajar en un proyecto común. 
“ A la necesidad intrínseca de las 
Jomadas -siguió diciendo Re
guera— se une la oportunidad de 
que estamos en vísperas de la dis
cusión en las Cortes de Castilla y 
León de la Ley del Deporte de la 
Comunidad, por lo que los re
presentantes de las corporacio
nes locales podrán escuchar de 
primera mano el proyecto de 
política deportiva de la Junta y 
que a su vez el Gobierno autóno

AYUNTAMIENTO
DE TORRECABALLEROS

SEGOVIA

ANUNCIO
Aprobado por el Pleno de este Ayuntamiento, en Sesión 

Extraordinaria de feeha 17 del corriente, el avance de la Deli
mitación del Suelo Urbano de este municipio, se hace público 
que durante el plazo de treinta días de la publicación del pre
sente en el Boletín Oficial de la Provincia podrá examinarse y 
presentarse sugerencias y otras alternativas de planeamiento 
por los particulares, asociaciones y otras Corporaciones.

Los escritos se presentarán en la Secretaría Municipal en 
días y horas de oficinas, o conforme lo dispuesto en la vigente 
Ley de Procedimiento Administrativo.

Torrccaballcros. 5 de abril de 1989.
b.L ALCALDE.

Firmado: Silverio de Lucas Gómez.

mo recoja las sugerencias de las 
corporaciones”.

Por su parte, Antonio Fernán
dez Calvo, alcalde de La Bañeza 
y vicepresidente de la FRMP, 
manifestó que esta Federación 
está volcada en intentar apoyar 
incondicionalmente a la Jimia 
para que la Ley del Deporte 
profundice en los problemas que 
tiene laComimidad. “Llevamos 
mucho retraso con relación a 
otras regiones de España -conti
nuó diciendo-, aunque la Junta 
está haciendo muchos esfuerzos 
por intenta resolver los proble
mas y carencias”. Por último, 
Fernández Calvo deseó que las 
Jomadas sean, a partir de hoy, la 
razón inexcusable para que nues
tra región se ponga al día en 
relación con otras de España, 
para lo que es necesaria la cola
boración de todas las institucio
nes”.

Aurelio Martín

La Asociación
Española 
de Directores 

de Hoteles 

celebrará 
en Segovia 
su asamblea 
general

Del viernes 
al domingo

de la semana próxima
La Asociación Española de 

Directores de Hoteles se va a 
reunir en nuestraciuda^, duran
te los próximos días 14,15 y 16, 
para celebrar aquí su XVII 
Asamblea General. Serán en 
torno a las 350 personas, entre 
asambleístas y acompañantes, 
las personas que vendrán a la 
ciudad y que se alojarán en los 
diferentes hoteles de la misma. 
Esa llegada se iniciará el jueves, 
por la tarde, y el viernes, día 14, 
se dedicará a actividades turísti
cas, pues a las 10 de la mañana 
saldrán en dirección a los pala
cios de Riofrío y La Granja a fin 
de visitarles; el viaje se prolon
gará hasta Pedraza, donde al
morzarán en la Hostería «Pintor 
Zuloaga»; también en la villa 
asistirán a una fiesta campera, y 
de regreso a la capital, habrá 
una cena en el Mesón de Cándi
do, después de la cual efectua
rán una visita nocturna a la ciu
dad, recalando en la Venta de 
San Pedro Abanto para tomar 
unas sopas de ajo.

El sábado, 15, a las 9, apertu- 
. ra de las sesiones de trabajo en 

el hotel Los Arcos, donde tam
bién continuarán los trabajos 
por la tarde, hasta que a las 8,30 
salgan hacia el Casino de Casti
lla y León en Boecillo (Vallado- 
lid), para asistir a una cena con 
espectáculo.

Según nuestras noticias, tres 
serán las ponencias a exponer y 
discutir en la asamblea, referi
das primordialmente a Castilla y 
León, por desarrollarse el con
greso en esta comunidad autó
noma. Una de las ponencias se
rá sobre «El hotel como genera
dor de nuevas posibilidades tu
rísticas», «El turismo en Castilla 
y León. Principales indicadores 
sociales y económicos», y «La 
gastronomía como factor fun
damental de desarrollo turísti
co», con una especial referencia 
a la cocina castellano-leonesa.

El domingo, día 16, los asam
bleístas y acompañantes visita
rán Turégano, Condado de Cas- 
tilnovo y Sepúlveda, para comer 
en el restaurante Cristóbal de 
esta última villa; por la tarde 
efectuarán una visita a las Ho
ces del Duratón y, de regreso, 
será la cena de clausura, en el 
hotel Puerta de Segovia, con 
espectáculo y orquesta.

A su vez, los acompañantes, 
durante el día de asamblea, es 
decir, el sábado, visitarán Cué- 
llar, Santa María la Real de Nie
va. Coca, Carbonero el Mayor... 
La comida la tendrán en la villa 
cuellarana.

M.C.D. 2022
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AGENDA
a í aviüiM.--------------

DECIA HACE 50 AÑOS
EL VAPOR DE LOS MARXISTAS ESPAÑOLES 

ZARPO DE IMPERIA PARA FRANCIA

PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Sábado, 8 de abril

Van 98 dias; faltan 267
Sol: De 7,48 a 20,46 horas.

SANTORAL |

Santos: Jenaro, Máxima, Ma
caría y Amancio.

PENSAMIENTO
«Es más fácil creer en una 

mentira que se repite mil veces, 
que en una verdad escuchada 
por primera vez» (Herald).

FARMACIA | 
OE GUARDIA |

López Duque. Cronista Le- 
cea, 6.

jinestada

48886
I EL TIEMPO ]

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 674,6 
Viento del O
Temperatura máxima: 10,6

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 674,4
Viento en calma
Temperatura mínima: 2,4
A las 8: 2,8

En España
El cielo estará mañana, sába

do, muy nuboso en la vertiente 
atlántica, donde se registrarán 
precipitaciones que irán en au
mento a lo largo del dia, según 
datos facilitados por el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Habrá intervalos nubosos en 
la mitad oriental de la Penínsu
la, con riesgo de chubascos. 
Los vientos serán moderados 
con rachas fuertes de compo
nente sur en Galicia y de com
ponente este en el litoral cantá
brico.

En las zonas mediterráneas 
los vientos serán flojos y en 
Canarias moderados de compo
nente Oeste. Las temperaturas 
tenderán a subir.

PAPELERIA

VERTICE
MATERIAL ESCOLAR Y OFICINA, 

OBJETOS DE PAPELERIA, 
REGALO, REVISTAS

CRONISTA LECEA, 6 üunto Plaza Mayor)
Teléfono 43 27 37

Carlos Sanz, pinturas. Hasta 
el 19 de abril.

EN EL TORREON DE LOZOYA 
(Obra Cultural 

de la Caja de Ahorros)

Agustín Fonseca, juegos y 
holografias. Hasta el 16 de 
abril.

José Miguel Isla, esculturas.
Hasta el 16 de abril.

EN LA CASA DE LOS PICOS

Luis Moro. Hasta el 28 de 
abril.

EN LA ALHONDIGA

«Tres años de la Escuela Ta
ller...». Trabajos realizados du
rante este periodo de tiempo 
por la Escuela Taller de Rehabi
litación de Segovia. Hasta el 20 
de abril.

PEDRAZA DE LA SIERRA

En la sala del Ayuntamiento, 
hasta el 30 de abril, esmaltes de 
Carmelina.

.... CULTOS

HOY,CULTOS 
DEL APOSTOLADO 

DE LA ORACION

Hoy, primer viernes, celebra
rá el Apostolado de la Oración, 
en la iglesia de San Miguel, a 
las seis y media, exposición del 
Santísimo quedando de mani
fiesto hasta las siete y media, 
que se hará la reserva, celebrán
dose a continuación la Eucaris
tía.

COFRADIA DELA SANTA 
ESCLAVITUD «CRISTO
DE LOS GASCONES»

Hoy, a las 7,30 de la tarde, se 
oficiará la Eucaristía aplicada 
por todos los hermanos-cofra
des de la Santa Esclavitud 
«Cristo de los Gascones», que 
han fallecido desde abril del pa
sado año.

Se ruega a los familiares que 
avisen a la parroquia de El Sal
vador.

Hoy, 8 y 11, Sala MIRO: «Arde 
Mississippi». Sala ZULOAGA, 
A las 8, «El hombre de la lluvia». 
A las 11. «Sorgo Rojo» (ciclo 
especial).

AVISOS

APROBADOS, AYER, 
EN EL EXAMEN 

DE CONDUCTORES

Relación de aspirantes decla
rados aptos en las pruebas para 
la obtención del permiso de 
conducción en el dia de ayer:

Juan Carlos Escribano Sanz, 
Segovia. José Alberto Herrero 
Alonso, Segovia. Luis Lucia 
Perlado, San Ildefonso. José 
Morido Alonso, San Ildefonso.

HERMANDAD 
JL DE DONANTES

DESANGRE

NUMEROS AGRACIADOS 
EN EL SORTEO DEL

BONO A LA GENEROSIDAD

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad Social 
de Segovia, ha venido entregan
do a todos los donantes que han 
realizado una donación altruista 
a lo largo del primer trimestre del 
presente año, el denominado 
«Bono a la Generosidad», con un 
número para el sorteo de tres te
levisores color, que ha sido reali
zado por el notario de esta capi
tal José-Jaime Resino Fernán
dez. Correspondieron los pre
mios a los números y donantes 
altruistas siguientes:

Núm. 1.724, Juan Carlos Mi
guel Gil, de Cabezuela.

Núm. 1.753, Alfonso Viñuales 
Villa, de Segovia.

Núm. 1.871, Ursicio González 
Garlón, de Segovia.

En breves fechas se realizará 
la entrega pública de los referi
dos obsequios, y se continúa en
tregando a todos los donantes 
altruistas, números para el próxi
mo sorteo del «Bono a la Genero
sidad» que se celebrará el día 5 
de julio.

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

Por el favor recibido.
E. L. R.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS 
SEGOVIA EN LA EDAD MEDIA

Finalizada la construcción de la primera y ya desaparecida catedral de 

Santa María, la ciudad fue adquiriendo su característica fisonomía 
dieval. Desde la Plaza Mayor nacían, como tentáculos, tortuosas ca 
hacia el Acueducto y hacia las riberas del Eresma. Iglesias, fodalcz■ • 
torres almenadas y muros para defenderse de ataques enemigos, 
maban el conjunto de aquella Segovia del siglo XII. Por entonces se 
ciaba la hoy añorada etapa de la fabricación de paños que diera a b 9 

vía fama y riqueza. Mientras, la Comunidad de Ciudad y Tierra añadí 
rritorios a su poderío, creciendo en bienes materiales y en poblacióni _ 
mana. Todo ello hacia de nuestra tierra una de las regiones mas 'mP 
tantes del solar ibérico. Pero... andando los siglos, no se supo ap 
char tan brillante situación y hacerla progresiva y permanente y. 

nientos años después, todo se dejaría perder

Auténtica leche pura de las 
mejores vacas de la sierra segoviana 

2 PREMIOS M AS TI R DE POPI l \RID

NORMAL - DESNATADA 
PASTERIZADA - ESTERILIZADA

El alimento más sano

Imperia.— El vapor inglés, que hacia una semana había 
llegado a este puerto llevando a bordo un grupo numeroso de 
rojos fugitivos españoles, zarpó finalmente tomando el rum
bo hacia Céte, en Francia. Pero antes de la partida se 
desarrolló en el vapor un último episodio de novela.

Por la tarde, las autoridades, después del permiso de la 
Capitanía del puerto, que había consentido en la partida de la 
nave, después de embarcar los cinturones de salvamento para 
los pasajeros, procedieron a la entrega de los pasaportes a 
los fugitivos y los documentos de navegación, al capitán. Al 
final de esta operación, un sujeto que se separó del grupo de 
los marxistas, se dirigió calmosamente a la pasarela y puso 
tranquilamente pie en tierra. Nadie se le opuso, y más tarde 
se ha sabido que el fugitivo era un viejo oficial de la Caballería 
nacional, descendiente de una noble familia y condenado por 
los rojos a pena de muerte. Por dos años y medio había 
conseguido permanecer escondido, y luego, con la complici
dad de un amigo, se había embarcado en Valencia, esperando 
salvarse en Francia. Ha venido, en cambio, a salvarse en 
Imperia, bajo la mirada complaciente del cónsul de España 
que llegó oportunamente a este puerto...

■b/e
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, Mount Ro- 
yal. 16,30, Por la tarde. 17,55, Avance 
Telediario. 18,00, Los mundos de Yupi. 
18,30, La linterna mágica. 19,30, Alqui- 
bla. 20,00, Vive como quieras. 20,30, 
Telediario. 21,00, El tiempo. 21,15, En 
familia. 22,25, Viernes cine. 00,25, Te
lediarlo. 00,45, Teledeporte. 01.00, La 
noche. 02,00, Largometraje.

SEGUNDA CADENA

15,00, Tenis. 20,25, Concierto de la 
Orquesta y Coro de RTVE. 22,15, Golf. 
00,00, Cerca de las estrellas. 02,30, 
Despedida y cierre.

fVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 13,30, El deporte. 14,30, In
formativo regional. 18,30, Mirador.

Martes: 13,30, El columpio. 14,00, 
Las cosas de la vida. 14,30, Informativo 
regional. 18,30, Mirador.

Miércoles 13,30, El fogón. 14,00, 
En el campo. 14,30, Informativo regio
nal. 18,30, Mirador.

Jueves; 13,30, A renglón seguido. 
14,30, Informativo regional. 18,30, Mi
rador.

Viernes: 13,30, El deporte. 14,00. 
Castilla y León paso a paso. 14,30, In
formativo regional. 18,30, Mirador.

Rhe.
PROGRAMACION REGIONAL 

PARA MAÑANA

13,05, Avance informativo. 13,10, 
Deportes en Castilia y León. 13,30, In
formativo trece treinta. 13,40, Recor
tes. 15,05, Punto y seguido.

le^e.
PARA MAÑANA

00,00, Ventana al deporte. 1,03, Le 
ventana indiscreta. 3,03, De la noches 
la mañana. 6,00, Matinal SER. 7,50 
Matinal SER: Segovia. 8,00, Matma 
SER. 8,20, Matinal SER: Segovia. 8,30 
Matinal SER. 8,45, Matinal SER; Sego
via. 10,15, Su programa. 11,05, A vivir 
que son dos días. 12,05, Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,30, Musical. 
13,05, SER deportivos. 14,05, Hora 14 
Segovia. 14,30, Hora 14. 15.15, Café 
de la tarde. 16,05, El Cine. 19,05, Ca
rrusel deportivo. 23,00, Hora 25. 23.30, 
Carrusel deportivo.

(Coincidiendo con las horas, Infor
mativos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las diez de la mañana, simulta
neo con nuestros equipos de A.M. con 
espacio Matinal SER: Segovia. 10.00. 
Los 40 principales (realización de toda 

la cadena SER).

&] 
anteneS

F nn 

104 1

PROGRAMACION 
DELSABADO

6.30. El primero de la mañana. Edición tm oe Se
mana. 8.30. El primero de la mañana Antena re
gional 9.00. Viva el sabado. 12.00. Sorteo Lote-'- 
Nacional. 12.30. Viva el sabado en Antena13 o 
Segovia. Especial fin de semana y el munoo u 
los peques. 14.00. Antena de Segovia Jnfomiai 
vo local 14.30. Antena deportiva 15.00. uroi 
tres. 15.05. El guateque. 20.00. Lo meior Je is 
mana Realiza J. L. Pecker. 24.00. DeP°< 
00.45. Asignatura pendiente. 00.02.Goma^ 
ma. 00.04. Concierto para empezar el domingo

M.C.D. 2022
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Médicos y juristas analizan 
el alcance de la responsabilidad en los 

accidentes anestésicos
El consejero de Bienestar Social inauguró las 

II Jornadas de Actualización en Anestesiología
El cambio registrado en nuestro país en la consideración social del 

médico ha sido puesto de manifiesto en la sesión inaugural de las II Jor
nadas de Actualización en Anestesiología que se desarrollan en el 
Colegio Universitario. El consejero de Cultura y Bienestar Social de la 
Junta ha inaugurado el congreso que tratará sobre accidentes anesté
sicos y cuya primera ponencia ha analizado el “uso y abuso de la 
responsabilidad por imprudencia médica”.

Francisco Javier León de la 
Riva, consejero de Bienestar Social 
y médico en ejercicio, ha puesto de 
relieve el cambio brusco que ha 
sufrido en nuestro país la considera
ción social del médico: “En Espa
ña, hemos pasado de una situación 
enlaque el médico hacía y deshacía 
con absoluta impunidad, con una 
patente de corso, a una situación - 
quizá generada por una demagogia 
fácil que se hizo en un momento de 
la transición política- en la que los 
médicos pasamos a ser todos una 
pandilla de delincuentes. Yo creo 
que ni lo uno ni lo otro. Me parece 
muy positivo que se reúnan los ju
ristas y los anestesiólogos a estudiar 
cuál es la situación de este aspecto 
del ejercicio profesional y tratar de 
poner orden en el tema”.

Respecto a si la causa de esta 
situación es fundamentalmente una 
falta de información déla sociedad, 
León de la Riva ha manifestado: 
“Había primero una falta de forma
ción en la sociedad en virtud de la 
cual nadie se atrevía de cir nada 
contra los médicos y había también 
un corporativismo importante por 
parte de los colegios profesionales 
que por definición tapaban a los 
profesionales que realizaban una 
práctica incorrecta del ejercicio 
profesional. En este momento se ha 
pasado de una falta de información 
a una deformación de la sociedad. 
Desde diversas instancias del poder 
se ha exagerado permanentemente 
los fallos de los médicos convirtién
donos en piedras de escándalo y 
propiciando la desconfianza y el 
recelo de los ciudadanos. Tengo 
que decir que el Ministerio de Sani
dad actual no mantienen esa línea, 
aunque no puedo decir lo mismo del 
equipo anterior. Si se cree en la 
relación médico-enfermo lo prime
ro que hay que hacer es tratar de 
sembrar la confianza entre ambos y 
cuando un médico actúa mal debe 
ser sancionado primero por el Cole
gio de Médicos y después si ha lugar 
Por la Justicia”.

43 SANCIONES EN UN SIGLO

La necesidad de encontrar un 
punto de equilibrio entre los dos 
Pe os opuestos de la situación ha 

uo resaltada también por el presi

AURELIO MARTIN

Un aspecto de la sesión inaugura! de las Jornadas. De izquierda a derecha, 
Cándido Conde Pumpido, presidente de la Audiencia Provincial; Clemente 
Murie!, presidente de Sedar Castilla y León; Antonio San José, presidente 
de las Jomadas; León de la Riva, consejero de Bienestar Social; Javier Re
guera, presidente de la Diputación, y J. F. Rodríguez, delegado provincial 

del Insalud

dente de la Audiencia Provincial de 
Segovia Cándido Conde Pumpido, 
quien ha hablado de “Uso y abuso 
de la responsabilidad por impru
dencia médica”.

“Mi intención -ha manifestado a 
nuestra Redacción- ha sido dar 
unas palabras de esperanza a los 
profesionales desde el punto de 
vista jurídico, en el sentido de que si 
bien es cierto que el número de 
reclamaciones por imprudencia 
médica va en aumento, también lo 
es que un buen profesional de la 
Medicina no tiene nada que temer 
de esas reclamaciones”.

Según Conde Pumpido, en Espa
ña no se ha llegado aún ala situación 
de países como Estados Unidos 
“donde se está abusando de las 
reclamaciones y donde se ha llega
do a una situación en la que el 
médico tiene que recurrir a una 
medicina defensiva en la que es más 

importante prever que no se le 
demande judicialmente que atender 
al enfermo. En España partíamos de 
una situación de práctica irrespon
sabilidad de los médicos. En más de 
cien años de ejercicio de jurispru
dencia del Tribunal Supremo

(1875-1984), sólo hubo 43 casos de 
médicos sancionados en supuestos 
de responsabilidad. Esto hace que 
las reclamaciones ahora se noten 
más, máxime cuando tienen una 
gran repercusión en los medios in
formativos, repercusión que indica 
por otra parte que no son tan fre
cuentes porque siguen siendo noti
cia".

La sesión de la mañana se ha 
completado con una ponencia sobre 
“Agentes farmacológicos y sus 
acciones secundarias”, a cargo de 
Clemente Miíriel Villoría, profesor 
agregado de Anestesia en el Clínico 
de la Universidad de Salamanca y 
presidente de la Sociedad Castella
no-Leonesa de Anestesia que junto 
al Servicio de Anestesia del Hospi
tal General de Segovia han organi
zado las jornadas.

A.T.

EL MERCADO DE SEGOVIA

SE REACTIVA LA DEMANDA

Los tres ganados que son objeto de compra-venta en el 
mercado de Segovia, porcino, vacuno y ovino, conocieron una 
reactivación de operaciones y, en consecuencia, un alza de co
tizaciones. La operaciones fueron precedidas de un aumento 
de la demanda y así en porcino subieron el cebo y el graso, en
tre 2 y 3 pesetas; en vacuno el añojo, las vacas y terneras de le
che, en 5,10 y 20 pesetas, respectivamente, y en ovino, 10 pe
setas cada categoría.

PORCINO:
Pesetas

Cebo selecto .."............................................................ 151
Normal ......................................................................... 147
Graso ........................................................................... 150
Cerdas desvieje ................................................... 101-111
Lechones selectos ................................................... 300
Lechones normales .................................................. 290
Canal segunda ................................................................197

VACUNO:

Añojos extra ........-.................................................. 450
Añojos primera ...................................................... 430
Añojos segunda ................................................... 400
Vacas extra ............................................................ 400
Vacas primera ....................................................... 340
Vacas segunda ..................................................... 290
Terneras de leche de menos de 130 kg...........  785
Terneras de leche de más de 130 kg.................. 765
Terneras de pienso extra ..... ,............................. 465
Terneros de pienso primera ............................ 445
Terneros de vida de cruce charolés ................ 395
Terneros de vida de cruce pardo ..................... 380
Terneros de vida del país ................................... 330

OVINO:

Lechal de 10 a 12 kg................................................... 560
Lechal de 12 a 15 kg................................................... 475
Recental ...................................................................... 365
Pascual ........................................................................ 335
Grandes ...................................................................... 260
Ovejas ........................................................................... 90

SECTOR AGRARIO:

Cebada de dos carreras ......................................... 24,70
Cebada de seis carreras ........................................ 24,20

SUCESOS

La Policía Municipal nos in
forma que en el Paseo Ezequiel 
González, una niña de 9 años 
fue atropellada por un turismo. 
Resultó herida leve y fue atendi
da en el Hospital General.

En la calle San Agustín, coli
sionaron dos turismos, una per
sona resultó herida.

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos informa de 

que en el kilómetro 57,500 de la 
A-VI término de El Espinar, 
chocaron una furgoneta y un 
camión. El conductor de la fur
goneta resultó herido leve.

En el kilómetro 3,900 de la 
SG-333 término de Chañe, una 
furgoneta atropelló a un perro 
que resultó muerto, no se regis
traron desgracias personales.

6

i

TODO LO QUE USTED 
ESPERA DE UN ROVER 

DESDE 1.679.000 PTS.

ROVER SERIE 200

Concesionario Oficial: SEGOVIA. JUSTINO SANZ ARRIBAS. Los Coches, 7. Tel. 43 26 03. Y su red de agentes 
en toda la provincia.

i
8

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.- Pag. 6 _ SEGOVIÁ - PROVINCIA VIERNES 7 DE ABRIL DE 1989

La exposición 
«Románico 
segoviano» 
a cinco localidades 
de la provincia

Cuéllar es la primera etapa de 
la exposición «Románico Sego
viano» en su periplo por la pro
vincia de Segovia. Esta exposi
ción recoge 85 acuarelas de 
Leoncio Martínez Cameno, que 
representan otras tantas iglesias 
y detalles del románico de la pro
vincia.

En Cuéllar se inaugura hoy 
para concluir el 18 de abril y pos
teriormente se presentará en 
Cantalejo, del 20 al 28 de abril; El 
Espinar, del 30 de abril al 5 de 
mayo; San Rafael, del 6 al 11 de 
mayo y San Ildefonso, del 13 al 
21 también de mayo.

Las exposiciones tendrán lu
gar en los centros culturales de la 
obra social de la Caja de Ahorros.

NAVALMANZANO

Charla-coloquio sobre folklore 
segoviano en el centro familiar FERNANDO A. CAÑAS

DOROTEO G. GONZALEZ

Organizado por la Obra Social 
de la Caja de Ahorros, se celebró 
una charla-coloquio a cargo del 
miembro del conjunto Nuevo 
Mester de Juglaría, Fernando Or- 
tiz de Frutos, al que no pudo 
acompañar Luis Martín Diez, se
gún estaba previsto.

Previa presentación del confe
renciante por el jefe de la oficina 
local de la Caja, dio comienzo la 
charla haciendo referencia a va
rias canciones muy antiguas, 
pero que siguen interpretándose 
en la actualidad, entre las que 
destacó «Canción de los Reyes», 
que se cantaba en Carbonero el 
Mayor para pedir el aguinaldo, 
así como «Carnaval» en Segovia 
que data del año 1917.

Fernando interpretó algunos 
fragmentos de varias canciones, 

La Gran Ocasión

acompañado con la música de la 
clásica guitarra y a continuación 
se inició un animado coloquio, 
dando lugar a intervenciones que 
resultaron muy amenas. Entre 
ellas un romance cantado por la 
señora María Andrés, titulado 
«Amor entre la hija del Rey y el 
hijo de un Conde» y un segundo 
que se refiere al abandono de un 
niño recién nacido que conoció a 
su madre muchos años después 
cuando ejerciendo el ministerio 
sacerdotal fue a confesarse con
tándole la historia del lejano 
abandono, dando lugar a que el 
hijo la concediera la absolución. 
A continuación Mauro interpretó 
algunas jotas de la tierra con sus 
castañuelas, acompañado a la 
guitarra por Fernando, lo que 
hizo aplaudir a los asistentes 
fuertemente, como lo hicieran al 
actuar la señora María.

MADRONA

Una de botánica: la rosa Peonía

Crece en nuestro soto de for
ma natural y totalmente espontá
nea una rosa que nunca llama
mos por su verdadero nombre o, 
en el mejor de los casos, con el 
nombre de la zona donde crecen: 
las rosas del Sotillo. Mirando en 
algunos libros he hallado algunas 
de sus señas de identidad.

Se trata de la rosa PEONIA (O 
ROSA ALBARDERA, O SALTAO
JOS, O DE DEONIA). Planta her
bácea vivaz de la familia de las 
ranunculáceas (PAEONIA BRO- 
TERI), con hojas coriáceas, blan
quecinas por el envés y profun
damente divididas en segmentos 
ovatolanceolados; flor grande, 
terminal y de color rosado, y fruto 
adornado por varios folículos pi
losos. Crece en los prados, luga
res húmedos y bosques monta
ñosos del centro y sur de la Pe
nínsula Ibérica.

Nombre común de las espe
cies del género de PAEONIA, fa
milia peoniáceas. Son hierbas vi
vaces, de 20-50 cm. de altura, 
provistas de un rizoma subterrá
neo, con el tallo, los peciolos y 
los nervios foliares a menudo ro
jizos. Las hojas son grandes, 
muy recortadas, verdes y lampi
ñas por la haz y frecuentemente 
vellosas por la cara inferior. La 
flor, bastante grande, es muy vis
tosa, de color rosado y rojo y con 
numerosos estambres de ante
ras amarillas. En los jardines se 
cultivan diferentes especies de 
peonías, la mayoría con flores 
dobles; entre ellas: la peonía 
hembra (Paeonía officinalis), la 
peonía macho (Paeonía coralli- 
na) y la peonía arbórea (Paeonía 
moutan). Como plantas espontá
neas son frecuentes, sobre todo 
en las zonas montañosas. En la 
Península Ibérica están repre
sentadas por diversas especies, 
que reciben los nombres popula
res de «rosa montés», «rosa de 
rejalgar», «saltaojos», etc...

DOLOR DE CABEZA

EN IIROEN

Las matas en las que se cria 
forman corros de especial belle
za plástica y se han arraigado, 
aquí en Madrona, a un terreno 
húmedo cerca del puente sobre 
el arroyo Madrona, en frente del 
caserío El Sotillo. Superando a la 
fresca hierba y alta hierba y entre 
los fresnos, su imagen supera las 
pinturas más artísticas. No dicen 
los libros consultados que su flor 
dura poco tiempo, aunque se 
multiplican intensamente a prin
cipios de la primavera. A las po
cas semanas las plantas desapa
recen. Es común escuchar aquí, 
cuando de ellas se habla, que 
oliendo estas rosas muy de se
guido o durante mucho tiempo, 
producen fuertes dolores de ca
beza, afirmación que se confirma 
en los numerosos casos consu - 
tados. Este es el misterio de esta 
flor, que algo ocultará. También 
se desconoce si es o no planta 
medicinal pero, a la vista de los 
efectos de su olor más bien pare
ce lo contrario. . .

Hasta ahora se ha conserva 
en buena salud y sería muy reco 
mendable que no se arrancara 
las rosas para llevarlas a cas • 
porque forman parte de un en o 
no que a todos pertenece, 
rosas y su contemplación, 
nuestro jardín natural.

Le ofrecemos:
60.000 Ptas. mínimoHasta 2 años de ( e

Garantía por escrito, por su viejo coche;
Disponemos de coches de todas 

las marcas, modelos y precios, con 
garantía por escrito hasta 2 años.

Si trae su viejo coche, se lo valora

mos en 60.000pesetas como 
mínimo, no importa en que estado se 

encuentre.

Financiación Especial 
Citroen para usted.

Citroen le ofrece una financiación 
en magnificas condiciones econó
micas. Pregunte a su Concesionario 
Citroen.

HERMANDAD 
DE RETIRADOS, VIUDAS 

Y HUERFANOS DE LAS

FUERZAS ARMADAS 
Delegación Provincial de Segovi

Se recuerda a todos los 
ciosa la Asamblea Provnuu- 
Ordinaria que tendrá luga 
próximo día l>. domingo- 
arreglo al siguiente orden 
día. . .iL'

LUGAR: Academia

• Si no tiene coche usado, beneficíese de un 

importante ahorro, sólo durante esto semana, 
al comprar un vehículo de ocasión.

RED DE CONCESIONARIOS CITROEN

El Eurocasion

Artillería.
HORA: 10.30 ...
ORDEN m i

moria cuentas x t 1 1
DE PRESIDENTE ,

Segov.a.VdeabnlJa /(i
lisie íiHimcio.lni I' ilL

en El Adekmhid" do1?' 

el di.. 11-3-80.

Ocasiones de Primera
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Reacciones a la entrevista Almunia-Aznar

CDS e IU contra la negociación 
entre dos de las grandes 

cuestiones de Estado
Valladolid (leal).— Las reac

ciones de algunos dirigentes 
políticos tras conocerse el con
tenido de la entrevista celebrada 
el miércoles en Madrid entre el 
presidente Aznar y el ministro 
Almunia no se han hecho espe
rar. Ayer, el presidente nacional 
de Izquierda Unida, Julio Angui
la, declaraba en León, punto 
final de la gira que ha llevado a

TELEGRAMAS 
REGIONALES

HOY, JUNTA DE PORTAVOCES 
DE LAS CORTES

La Junta de Portavoces de las 
Cortes, que fijará hoy el orden 
del día del próximo pleno, anali
zará en la misma reunión el pro
yecto de ley de Comarcalización 
de El Bierzo, la creación de una 
comisión parlamentaria de ca
rácter permanente para el estu
dio de los mecanismos de fi
nanciación y compensación re
gional de la comunidad autóno
ma, y la financiación del progra
ma operativo de carrete'ras de 
Castilla y León.

SE DUPLICAN LAS AYUDAS 
A LA INVERSION

Las ayudas destinadas por la 
Junta de Castilla y León a la 
inversión y empleo sé duplica
ron en el primer trimestre de 
1989 con respecto al mismo pe
ríodo del año anterior, según un 
informe elaborado por la Conse
jería de Economía y Hacienda 
desglosado en industria y ener- 
9ia, minas, promoción y orde
nación comercial, trabajo, pro
moción industrial e innovación 
tecnológica.

CURSO SOBRE ABANDONO 
DE LA INFANCIA

Organizado por la Dirección 
General de Servicios Sociales 
de la Junta, se desarrolla duran
te esta semana en el Castillo de 
ia Mota, de Medina del Campo, 
un curso sobre «Maltrato y 
abandono de la infancia», que 
°rma parte del plan de forma

ción y de la campaña de protec
ción de menores diseñada para 
1989.

SEMASA
ALMACEN DE MA TEDIALES 

DE CONSTRUCCION 
AGENCIA URALITA

PLACAS - TEJAS - AISLANTES 
VIGUETAS DE HORMIGON - TUBERIA 
DE HORMIGON - P.V.C. - PRODUCTOS

CERAMICOS, ETC.
NUEVAS INSTALACIONES

EN EL KILOMETRO 110 DE LA 
CARRETERA NACIONAL 601 

t a ba ner a l a l ueng a
<EN RECINTO d e  f abr ic a  DE MADERAS MIGUELAÑEZ)

'Teléfonos 56 07 46 y 56 1O 61

cabo por Castilla y León para 
potenciar el programa de la coa
lición electoral comunista, que 
no se pueden negociar única
mente a dos bandas las grandes 
cuestiones de Estado, como es 
el desarrollo de la autonomía. 
Anguita añadió que si la inten
ción del Gobierno es negociar 
exclusivamente con el partido 
mayoritario de la oposición, se
ria una «chapuza».

Por su parte, el presidente 
regional de CDS, Daniel de Fer
nando matizaba ayer que Aznar 
había negociado como repre
sentante del PP y no como pre
sidente de la Junta de Castilla y 
León.

De Fernando señaló que si lo 
que el PP estaba negociando 
era una simple delegación de 
competencias «allá con el parti
do conservador y su política», 
asegurando también el presi
dente regional del CDS que el 
desarrollo autonómico tenía 
que producirse a partir de una 
reforma de los estatutos de au
tonomía.

Daniel de Fernando se refirió 
a que la comunidad autónoma 
de Castilla y León no po
día contentarse con una sim
ple delegación de competen
cias, advirtiendo que si la pos
turar del Ejecutivo regional es 
avanzaren esta línea, tendría su 
réplica y respuesta adecuada en 
el foro de las Cortes regionales.

Anuncia movilizaciones para el 14 y 15

La Unión de Campesinos de 
Castilla y León se manifestará 
contra la reconversión agraria
Valladolid.— La Unión de 

Campesinos de Castilla y León- 
COAG (UCCL-COAG) indicó 
ayer que uno de los principales 
objetivos de las movilizaciones 
convocadas para los próximos 
días 14 y 15 es evitar la recon
versión que, según esta organi
zación se está produciendo en 
el campo español.

Alberto Duque, representante 
de la UCCL-COAG en Vallado- 
lid, aseguró que el Gobierno

Ayer, Consejo de Gobierno 
de la Junta

Aprobada 
la construcción

de viviendas en
Mata de Cuéllar

Valladolid (leal).— El Conse
jo de Gobierno de Castilla y 
León aprobó ayer el expediente 
de obras a realizar en la esta
ción potabilizadora de agua de 
Falencia, que supondrá una in
versión de 91,6 millones de pe
setas, la construcción de vivien
das de protección oficial en Za
mora, Mata de Cuéllar (Segovia) 
y Avila y la contratación de per
sonal laboral para la realización 
del Plan de Sanidad Animal, ca
pitulo al que se destinan más de 
103 millones. Asimismo, el 
Consejo de Gobierno aprobó un 
decreto por el que se nombran 
vocales de la Junta Electoral de 
Castilla y León.

Mediante tres decretos la 
Junta acepta la donación de 
otras tantas parcelas situadas 
en Fermoselle (Zamora), Mata 
de Cuéllar (Segovia) y San Bar
tolomé de Pinares (Avila) para 
construir viviendas de protec
ción oficial de promoción direc
ta.

La parcela de Mata de Cuéllar 
es de 2.940 metros cuadrados, 
está en El Humilladero. 

está propiciando una «reconver
sión solapada» en el sector 
agrario.

El representante de la UCCL- 
COAG señaló que los principa
les afectados por esta reconver
sión será los jóvenes y las per
sonas de mediana edad, a pesar 
de que son los que más inver
siones realizan en el sector.

Otra de las razones de la con
vocatoria de las movilizaciones 
según dijo Alberto Duque, es 
obligar al Gobierno a que con
voque elecciones sindicales, en 
el sector agrario, para que las 
organizaciones profesionales 
agrarias puedan tener el sufi
ciente respaldo en las negocia
ciones con la Administración.

LABORAL

CC. 00. convoca huelga general 
en la minería contra el preacuerdo 
de la antracita firmado por UGT
Valladolid (leal).— Comisio

nes Obreras convocará una 
huelga general en la minería 
afectada por el preacuerdo de la 
antracita suscrito por UGT y la 
patronal, y que afecta a unos 
seis mil trabajadores en León. 
Mientras tanto, continúa el con
flicto en la empresa «Victoriano 
González», de El Bierzo, en el 
que el consejero de Economía y 
Hacienda, Miguel Pérez Villar, 
ha aceptado actuar como me
diador tras la reunión manteni
da ayer con una representación 
de los trabajadores.

Comisiones Obreras ha deci
dido romper el acuerdo firmado 
por UGT y los empresarios de 
antracitas, por considerar que

Los agentes forestales, dispuestos 
a iniciar un paro indefinido 

cuando comience la campaña 
contra incendios

Valladolid (leal).— Los agen
tes forestales de la comunidad 
autónoma están dispuestos a 
iniciar una huelga indefinida en 
junio, coincidiendo con el co
mienzo de la campaña de incen
dios, si previamente no se llega 
a un acuerdo con la Junta sobre 
sus demandas laborales. La re
percusión de la jornada de paro 
realizada ayer fue total, según 
los sindicatos, que estiman en 
el 98 por ciento la incidencia de 
la huelga, mientras una repre
sentación de la guardería man
tiene el encierro iniciado el día

Los sindicatos advierten a la Junta 
sobre la reforma de la Ley 

de Función Pública
Valladolid (leal).— El ante

proyecto de Ley de la Función 
Pública, que la Junta remitirá a 
las Cortes para su aprobación, 
ha supuesto un nuevo punto de 
fricción entre los sindicatos y el 
Ejecutivo regional. Comisiones 
Obreras ha calificado el proyec
to de restrictivo y técnicamente 
malo y no descarta la generali
zación de la conflictividad labo
ral en la Administración autonó
mica. En este sentido, la central 
sindical ha alertado sobre el 
riesgo que supondría la asun
ción de nuevas competencias, y 
consecuentemente el aumento 
de plantilla, si la Junta mantie
ne la actual política de perso
nal.

las condiciones pactadas son 
inaceptables. No obstante, el 
preacuerdo debe todavía ser ra
tificado en asambleas de traba
jadores que culminarán el lu
nes. Por el contrario, UGT esti
ma que el pacto supone nota
bles avances con relación a 
convenios anteriores, dado que 
ningún trabajador de interior per. 
cibirá menos de 250.000 pese
tas mensuales y los peones co
brarán no menos de 1.110.000 
anuales. El preacuerdo estipula 
una subida salarial del 6,5 por 
ciento, vigencia de dos años y 
reducción de las contrataciones 
temporales. No contempla, sin 
embargo, la reducción de jorna
da pedida por los sindicatos.

28 en dependencias de la Junta.
Unos seiscientos agentes se 

concentraron ayer frente al Co
legio de la Asunción, ante un 
gran despliegue de fuerzas de 
orden público. El comité de 
huelga explicó a los trabajado
res en una asamblea celebrada a 
las puertas de la Junta el fraca
so de las reuniones celebradas 
el miércoles con la Administra
ción (por la tarde mantuvieron 
una entrevista con el secretario 
general de Presidencia) y acor
dó continuar las medidas de 
presión.

Los sindicatos han señalado 
que la Administración regional 
les ha hurtado la posibilidad de 
participar en la reforma de la 
Ley de la Función Pública, dado 
que en la reunión del Consejo 
del mismo nombre no han sido 
tenidas en cuenta sus opiniones 
sobre el texto, que han califica
do de restrictivo con respecto a 
la legislación del Estado, por 
cuanto condiciona al personal 
laboral al trabajo de oficio ma
nual (división que no se da ac
tualmente) y califica un gran 

porcentaje de puestos que ac
tualmente desempeñan los la
borales como plazas de funcio
narios.

CONSTR UCrOR 
Hormigones Arévalo e Hijos 
le ofrece aumentar la calidad y el 
rendimiento de sus obras redu
ciendo costes usando el mortero 

de 36 horas MORMIX
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Según manifestó Antonio Gutiérrez, ayer, en VaDadolid Sobre la titularidad de las siglas

El 14-D centrará la convocatoria unitaria El sector histórico de CNT

de CC. 00. y UGT para el 1 de Mayo ganó el contencioso
Valladolid (ICAL).— Las rei

vindicaciones del 14 de diciem
bre constituirán el centro de la 
celebración del 1 de mayo que, 
este año, tendrá carácter unita
rio al confluir en su celebración 
tanto UGT como CC.OO., según 
explicó ayer en Valladolid el se
cretario general de CC.OO., An
tonio Gutiérrez.

Aunque la convocatoria será 
presentada hoy oficialmente en 
Madrid conjuntamente por UGT 
y CC.OO., el secretario general 
de este último sindicato avanzó 
ayer que toda la propaganda y el 
propio acto girarán en torno al 
14-D y que se pedirá un nuevo 
esfuerzo a los trabajadores para 
luchar por la consecución de las 
aspiraciones puestas de mani
fiesto en la jornada de huelga 
general.

Antonio Gutiérrez participó 
ayer en Valladolid en un ciclo de 
conferencias organizado por el 
club de Opinión «Libertad y 
Progreso» y en la que analizó 
algunos aspectos del desarrollo 
económico.

GUTIERREZ ACUSA 
A LACEOE 

DE OBSTACULIZAR 
LA MESA DE EMPLEO

El secretario general de 
CC.OO. tuvo duras palabras de 
crítica para la patronal CEOE a 
quien acusó de una actitud de

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

La Bolsa madrileña ha experimentado hoy una subida de 
1,18 puntos, por lo que su indice general ha quedado estable
cido en 294,13 puntos, según informa Efe.

Los avances han seguido con más fuerza en el sector de la 
construcción. También se marcaron subidas en el grupo 
eléctrico, lo que ha servido para mejorar posiciones en este 
sector significativo.

Sin embargo, el sector siderúrgico fue el que mostró peor 
disposición, con bajas derivadas especialmente del grupo 
automovilístico.

Los grandes bancos obtuvieron mayoría de repeticiones 
de cambios y sumaron puntos dos valores. Telefónica subió 
medio punto.

La buena disposición del mercado hizo que el cierre 
semanal diera otro nuevo avance en su índice general.

En petróleos, Española baja 0,50 y Petromed sube 6.
En eléctricas, Cantábrico, Penosa y Fecsa bajan 0,25, 

Viesgo 2, Gas Madrid 5. Catalana sube 10, Entiesa 1, Gesa 
3,50, Iberduero 1,75, Sevillana 2. Hidrola repite cambio.

En aguas, Barcelona sube 6.
En metálicas básicas, Hornos sube 4,25, Acerinox 21, E. 

del Zinc 15, y Nueva Montaña 1,75. Felguera baja 4.
En materiales de construcción, Asland sube 12, Isalba 2. 

Valderrivas 10 y Valenciana 65. Uralita baja 3. Cristalería 
repite cambio.

En químicas, Cros sube 20, Oxigeno 15, Explosivos 18, 
Energías baja 5,50 y Nicas 6.

En metal mecánica, Sistemas Af repite cambio. Tubacex 
sube 5.

En construcción de maquinaria, Amper sube 11, Ib-Mey 10 
e Ibérica del Frió repite cambio.

En material de transportes, Macosa baja 7.
En alimentación, Koipe, Azucarera, Viscofán repiten cam

bios. Uniasa sube 10, Elosúa 30. Tabacalera baja 2.
En papeleras, Ence baja 3,75, Sarrio 1,25. Navarra sube 1, 

Española 2, Zubiri 5 y Unipapel 10.
En construcción. Cubiertas sube 10. Dragados baja 2.
En comercio, Campsa repite cambio. Finanzauto cotiza a 

825 sin dividendo.
En autopistas, Acesa repite cambio. Autopistas sube 2. 

Europistas baja 2.
En seguros, Mapire baja 5. -
En inmobiliaria, Afisa y Urbis sube 9 y Vallehermoso 25.
En bancos, BBV, Central, Banesto, Exterior y Popular 

repiten cambios. Hispano sube 6 y Santander 3.

Antonio Gutiérrez.

provocación constante y de estar 
sirviéndose constantemente de 
las ayudas estatales para sub
vencionar el empleo, cuando los 
beneficios obtenidos por las 
empresas se han multiplicado 
en muchos casos por cuatro.

Antonio Gutiérrez hizo alu
sión a la Mesa de Empleo y dijo 
que la inclusión de la patronal 
en ella no ha sido más que un 
obstáculo para alargar la nego
ciación. Explicó que la CEOE no 
ha aportado ningún documento 
base para la negociación hasta 
hace escasos días, lo que ha ori
ginado la suspensión de la mesa 
que, finalmente, se reunirá el 

próximo lunes, ya con propues
tas determinadas de la CEOE.

Para el secretario general de 
CC.OO., tanto UGT como el sin
dicato comunista han mostra
do una gran dosis de tolerancia 
con el presidente del Gobierno 
Felipe González, al haber roto 
este último el compromiso del 
pasado 26 de diciembre de con
vocar sólo a los sindicatos a las 
negociaciones.

Antonio Gutiérrez hizo hinca
pié en que en ningún país euro
peo se da un consenso ideal en
tre empresarios y trabajadores y 
volvió a acusar al Gobierno de 
propiciar una política de empleo 
favorable a la patronal y que ha 
constatado ya su fracaso. El se
cretario general de CC.OO. rei
teró su conocida tesis de que el 
Gobierno no debe de ser un ár
bitro entre los intereses de la 
patronal y de los trabajadores, 
sino que está en la obligación de 
apoyar a estos últimos.

Huelga de Renfe

Menos afluencia de viajeros 
en los trenes de largo recorrido

Madrid.- Los trenes de largo recorrido previstos en los servicios 
mínimos salieron anoche con una ocupación de un 52 por ciento 
frente al 80 por ciento de ayer, primer dia de la huelga de 48 horas 
de los trabajadores de Renfe, según fuentes de esta empresa.

Los servicios mínimos se están cumpliendo al cien por cien y no 
se han registrado incidentes, según fuentes del comité de empresa 
y de la propia compañía.

Continúa la diferencia de datos sobre la participación entre el 
comité y la dirección de la empresa, y mientras el primero cifra el 
seguimiento de la huelga en el turno de noche en torno al 90 por 
ciento, la empresa señala que es del 30.— Efe

EN POCAS LINEAS
El grupo kuwaití anunció 

ayer que ha llegado a un acuerdo 
con «los Albertos» para la venta 
de su participación en la socie
dad «Cartera Central». El acuer
do fue alcanzado en la tarde de 
ayer en una reunión celebrada en 
Barcelona entre los máximos re
presentantes de ambas partes, 
según informó TV-3.

La empresa mixta hispano- 
japonesa de equipos electróni
cos para automóvil Yazaki-Mo- 
nel, S.A., creará una nueva fábri-

TOROS
Primera corrida de la feria de 

Sevilla. Tarde fresca y buena 
entrada. Seis toros de Palha. 
Los tres primeros se dejaron 
torear. El segundo espectacu
lar, precioso de lámina y supe
rior en el primer tercio. Los 
otros tres, mansos y con pro
blemas.

Manolo Cortés. Dos pincha
zos y seis descabellos (silen
cio). En el cuarto, media baja 
(silencio).

Ruiz Miguel. Estocada baja 
(palmas). En el quinto, estoca
da (ovación).

José Luis Calloso. Dos pin
chazos y bajonazo (silencio). En 
el sexto, pinchazo y estocada 
baja (silencio).

Madrid.— El sector histórico 
de la CNT, conocido por CNT- 
AIT, ha ganado el pleito que so
bre el uso de siglas mantiene 
con el sector renovado de José 
March, al haber anulado el Tri
bunal Supremo una sentencia 
anterior que daba la razón a los 
renovados.

El secretario de comunica
ción de cKlT sector renovado, 
Juan Luis González, dijo hoy a 
Efe tras conocer la sentencia 
sobre la titularidad de las si
glas, que con ellas «se acaba de 
enterrar a la CNT» y anunció que 
recurrirán esta decisión ante los 
tribunales internacionales.

La sala primera de lo Civil del 
Tribunal Supremo ha dado hoy a 
conocer la sentencia sobre la 
titularidad de las siglas CNT y 
ha fallado a favor del sector 
histórico de la central anarquis
ta, que lidera José Luis García 
Rúa, en un contencioso que ha 
durado más de 10 años. 

ca en Laguna, localidad cercana 
a Valladolid, que dará empleo a 
1.500 personas, según informó 
en Tokio el socio japonés. Este 
es el primer paso para potenciar 
la presencia en España y en Eu
ropa de Yazaki, el mayor fabri
cante mundial de equipos elec
trónicos y cables para automóvil, 
cuya cuota en el mercado mun
dial es del 20 por ciento tras ad
quirir el 51 por ciento de Monel, 
S.A., de Madrid.

Submarinistas del Grupo Es
pecial de Salvamento de Gijón, 
localizaron en el rio Piles el cuer
po sin vida de José Ramón Moro 
Castro, de 40 años, desapareci
do en la madrugada del miérco
les tras precipitarse el coche en 
el que viajaba en las aguas del ci
tado rio.

La revista «Compra Maes
tra», editada por la Organización 
de Consumidores y Usuarios 
(OCU), ha elaborado una en
cuesta sobre los precios de ven
ta de los productos en 100 su
permercados españoles, entre 
los que se incluyen 18 de Madrid, 
ciudad que, según el estudio, «se 
confirma como la ciudad más 
cara de España». En cuanto a 
centros de la capital, los más ca
ros son los pertenecientes a la 
cadena Sánchez Romero, mien
tras que los mas baratos son los 
Dia.

Un portavoz de la CNT-AIT 
(sector histórico), declaró a Efe 
que «este contencioso no se ha 
querido plantear en ningún mo
mento como lucha con vence
dores y vencidos, sólo ha gana
do la CNT».

El mismo portavoz, que anun
ció la celebración de una rueda 
de prensa hoy en la sede social 
del sindicato, agregó que «efec
tuamos un llamamiento a todos 
los Genetistas para que volva
mos a unirnos y formemos un 
solo sindicato bajo una sola si
gla».

González tras expresar su 
disgusto por el fallo del Tribu
nal Supremo, dijo que «hasta 
que no se convoque un congre
so es posible que adoptemos 
una nueva personalidad jurídi
ca, con otras siglas».

El representante del sector, 
renovado de CNT añadió que 
«estábamos convencidos de te
ner la razón y por tanto de que el 
fallo del tribunal nos seria favo
rable, pero ante esta situación 
hemos convocado para mañana 
un comité confederal urgente 
para estudiar las consecuencias 
de la sentencia y las medidas a 
tomar».

Aseguró que «no vamos a 
abandonar nuestro modelo sin
dical, ni tampoco unirnos a otro 
sindicato, pues nuestro sindi
calismo es diferente al de CC. 
OC. o de UGT, es un anarco
sindicalismo renovado que 
cuenta con 50.000 afiliados en 
toda España y unos 2.500 dele
gados».

Tras anunciar que recurrirán 
la sentencia en los tribunales 
internacionales y que verían la 
posibilidad de apelar al Tribunal 
Constitucional, González seña
ló que iban a acatar la sentencia 
pero que. de todas formas "es 
inconcebible que el Supremo no 
haya previsto las consecuencias 
de la misma».

Respecto al patrimonio histó
rico. que además de varios loca
les cuenta con 286 millones de 
pesetas depositados en un ban
co hasta tanto no se sustancia
se por los tribunales el tema de 
las siglas. González aseguro 
que «ahora será para la CN ' 
AIT».-Efe
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No hay más salida que ponerse de acuerdo en la 
reinserción de los otarras, según Alfonso Guerra

Madrid.— El vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra, 
dijo ayer que no existe más sali
da para acabar con la violencia 
de ETA que «ponerse de acuer
do en la reinserción de las per
sonas que han estado efectuan
do esos actos violentos».

Alfonso Guerra, que hizo es
tas declaraciones en los pasi
llos del Congreso de los Diputa
dos antes de conocerse el últi
mo comunicado de la organiza
ción terrorista, añadió sobre úl
timos acontecimientos produci
dos en torno a las conversacio
nes de Argel, que, sin ser muy 
optimistas, «porque no se pue
de tener ninguna garantía», se 
está «cada hora que pasa» más 
cerca desuna salida a la violen
cia de ETA.

Insistió en la necesidad de 
que la sociedad española no 
confunda sus deseos «con lo 
que realmente pueda ocurrir», 
porque es lógico, señaló, que 
una salida a la situación de vio
lencia que hay planteada sea 
algo que todo el mundo desee, 
«pero otra cosa es lo que pueda 
suceder cuando estamos ha
blando de una banda terrorista 
cuyos actos son de todos cono
cidos».

El vicepresidente del Gobier
no, elogió la actitud responsa

ble de los partidos políticos, los 
medios de comunicación y la 
sociedad en general en este 
asunto y reiteró que, con las 
reservas lógicas, se puede tener 
«un poquitín más de confianza» 
en encontrar una fórmula de 
acuerdo que permita, «primero y 
sobre todo, el fin de la violencia 
y como consecuencia la reinser-i 
clon de las personas que la han 
efectuado».

Sobre el papel que pueda es
tar desarrollando Herri Batasu- 
na en este proceso, Guerra re
cordó que existen varios comu

nicados, «quizás demasiados» 
de la coalición abertzale por
que, quizás, «cada minuto que 
pasa encuentran más difícil 
mantener una posición radical o 
extremista del asunto».

«Si realmente van atemperan
do sus posiciones será siempre 
positivo para una salida a la vio
lencia», dijo el vicepresidente, 
quien calificó también de muy 
positiva la colaboración de los 
gobiernos extranjeros que, «por 
una razón o por otra, han tenido 
relación con este asunto».

COMUNICADO DE ETA

El quinto comunicado de ETA desde el último encuentro 
con el Gobierno se inicia con un agradecimiento al Ejecutivo 
argelino, para asegurar que «manifestamos nuestra voluntad 
inequívoca para continuar el proceso de conversaciones polí
ticas de Argel».

«ETA manifiesta —añade el comunicado— su entera 
disposición a reemprender el camino del diálogo político 
siempre y cuando el Gobierno español se comprometa a 
respetar los ocho puntos acordados por ambas partes el 23 de 
marzo de 1987, condición “sine qua non” para reconsiderar el 
cese del período de distensión y, por consiguiente, de tregua 
de la acción armada provocados por el incumplimiento reite
rado de los acuerdos por parte del Gobierno español».

El comunicado acaba señalando que «ETA da por finaliza
da la tregua y declara abiertos todos sus frentes de lucha 
hasta tanto el Gobierno del Estado español no reconsidere de 
manera oficial y pública su postura en el sentido ya señala
do».

Los ministros de Industria de la CE
debaten el futuro del sector de automoción

San Sebastián.-Los ministros de 
Industria déla Comunidad Europea 
iniciaron esta mañana en San Sebas
tián un consejo informal, en el que 
debatirán, entreoirás, dos propues
tas sóbrelas fusiones de empresas y 
el apoyo a las PYMES.

El consejo se inició pasadas las 
diez de la mañana en el Hotel María 
Cristina de la capital donostiarra, 
donde se alojan las delegaciones de 
los doce países comunitarios y cua
tro miembros de la Comisión Euro
pea.

Diez ministros, dos secretarios 
de Estado, tres vicepresidentes y un 
comisario de la Comisión Europea, 
d organismo ejecutivo de la CE, 
asisten a este consejo que está presi
dido por el titular español de Indus- 
dia, Claudio Aranzadi.

Antes de comenzar el consejo, 
os, máximos responsables de la 

política industrial de la Comimidad

Europea se fotografiaron frente al 
teatro María Eugenia, en la habitual 
foto de familia de los asistentes a la 
reunión.

Los ministros de Industria comu
nitarios y los cuatro miembros déla 
Comisión Europea salieron unos 
minutos del hotel María Cristina y

posaron páralos fotógrafos y cáma
ras de televisión en medio de discre
tas medidas de seguridad.

El propio ministro español de 
Industria decidió la celebración de 
este consejo informal en San Sebas
tián, por ser el País Vasco una zona 
con una larga tradición industrial.

MURCIA

Suspendidas dos intervenciones 
quirúrgicas por la presencia 

de un roedor
Murcia.— Médicos del Hos

pital de la Seguridad Social 
«Virgen de la Arrixaca» de Mur
cia suspendieron ayer al menos 
dos intervenciones quirúrgicas 
ante la eventual presencia de 

un roedor en unas instalaciones 
de quirófanos del Hospital Ma- 
terno-lnfantil.

El director de estas depen
dencias, doctor Grande, dijo 
hoy a Efe que el conflicto se
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originó cuando un auxiliar ase
guró quehabía visto lo que le 
pareció la cabeza de un ratón 
por las rejillas de un plafón del 
aire acondicionado.

La noticia de la aparición del 
roedor se extendió entre el per
sonal sanitario y familiares de 
pacientes que se encontraban 
en las salas de espera, creándo
se una situación de nerviosismo 
«que obligó a suspender alguna 
de las intervenciones programa
das», explicó Grande.

Dijo también que posterior
mente se procedió a la desrati- 
zación y limpieza de la zona 
donde al parecer había apareci
do el roedor, asi como a tapar 
un orificio que había en el pla
fón.

El director del Hospital «Vir
gen de Arrixaca», Alfredo Ma
cho, aseguró que la existencia 
de ratones no es un hecho 
usual, pero sí difícil de evitar en 
las zonas de los hospitales don
de se almacenan comida o des
perdicios.— Efe

| SUCESOS-p
ESPAÑA

DETIENEN A UN INDIVIDUO
COMO PRESUNTO AUTOR DE DOS VIOLACIONES

Madrid.— Félix M.R., de dieciocho años, fue detenido 
ayer en su domicilio de Móstoles como uno de los presuntos 
autores de las violaciones y malos tratos sufridos por dos 
muchachas la noche del sábado en un hotel de Madrid.

El detenido, que tiene veinte antecedentes delictivos y 
está considerado como un maniaco sexual, experto en este 
tipo de delitos, según fuentes policiales, presenta unos 
tatuajes en los hombros y en las rodillas que facilitaron su 
identificación. El segundo joven que participó en los hechos 
todavía no ha sido detenido.

Félix está acusado además de la violación de otra mucha
cha, ocurrida el pasado 11 de enero a la salida de una 
discoteca de la carretera de La Coruña, y se sospecha que 
pueda haber perpetrado varias más.

ALMERIA: ABIERTA UNA INVESTIGACION 
POR LA INTOXICACION QUE PROVOCO 

LA MUERTE A UNA NIÑA

Almería.— Los 58 niños que permanecían ayer ingresados 
en centros médicos almerienses por una intoxicación alimen
taria que sufrieron en una guardería de la localidad de Vera, 
evolucionan favorablemente, dijeron ayer a Efe fuentes sani
tarias.

Al mismo tiempo, los responsables sanitarios de la Junta 
de Andalucía anunciaron la apertura de una investigación para 
esclarecer las responsabilidades existentes en este caso de 
intoxicación masiva por ingestión de alimentos en mal esta
do.

Como consecuencia de la intoxicación murió anteayer la 
niña M'aría del Carmen Caparros Ridau, de tres años, a causa 
de un fuerte cuadro de deshidratación originada, según los 
primeros indicios, por la ingestión de una salsa rosa que 
contenía la bacteria «salmonella».

La edad de los niños hospitalizados por esta intoxicación 
va de los tres años a los cinco.

La dirección del hospital Torrecárdenas, de la capital 
almeriense, informóporlamañanaqueunode los niños 
ingresados permanecía en la Unidad de Cuidados Intensivos, 
mientras que 39 estaban en planta y otros cinco en observa
ción, y que todos experimentan «una progresiva mejoría».

HERIDOS GRAVES TRES TRABAJADORES DE ENHER 
MIENTRAS REPARABAN UNA AVERIA

Barcelona. — Tres trabajadores de la empresa Enher, que 
anoche resultaron heridos mientras reparaban una averia en la 
estación receptora de la localidad de Mataró, continúan en es
tado grave en la unidad de grandes quemados de la Residen
cia del Valle Hebrón, según informaron hoy a Efe fuentes del 
centro.

Los tres heridos, que presentan quemaduras de segundo y 
tercer grado son Jordi Palomar Sala, de 37 años, que tiene 
quemado el 40 por ciento del cuerpo, José Salmerón López, 
de 45 años, con quemaduras en el 45 por ciento, y Luis 
Palomar Banano, también de 45 años de edad y con quema
duras del 60 por ciento del cuerpo.

Por causas que se desconocen, los empleados de la 
compañía eléctrica recibieron una fuerte descarga de alta 
tensión mientras arreglaban una avería que había dejado sin 
suministro a la población de Mataró, resultando también 
intoxicados por el humo desprendido tras la descarga.

El accidente provocó además otra interrupción del sumi
nistro eléctrico en la población y sus alrededores que afectó a 
unos 12.000 habitantes y que tardó varias horas en ser 
reparada.— Efe

EXTRANJERO

ROBAN CUATRO CARTAS PRIVADAS 
PERTENECIENTES A LA PRINCESA ANA

Londres.— Cuatro cartas personales pertenecientes a la 
princesa Ana fueron robadas del Palacio de Buckingham, 
residencia oficial de la familia real británica, y enviadas al 
diario londinense «The Sun» por un remitente anónimo.

La Policía británica de Scotland Yard investiga el robo de 
las cartas, que según el periódico están escritas a mano por la 
misma persona.

El diario afirma también que ha enviado las cartas a la 
Policía y ha prometido no publicarlas o revelar su contenido.

El rotativo sensacionalista publicó el año pasado una foto 
privada de la familia real, sin permiso y ante una investigación 
que ordenó la reina Isabel II, el diario pagó 100.000 libras 
(unos 20.500.000 pesetas) a una institución de caridad como 
multa por el hecho.

Tras el robo de las cartas, el jefe de las fuerzas policiales 
que protegen a la familia real, John Cracknell, ha iniciado una 
investigación sobre la seguridad del palacio de Buckingham.

«The Sun» afirma que las cartas fueron sustraídas de las 
habitaciones privadas de la princesa en el palacio.— Efe

M.C.D. 2022
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Ante la nueva oferta del FMLN

Dirigentes políticos salvadoreños 
reciben con cautela la propuesta de la guerrilla

San Salvador-Dirigentes políti
cos salvadoreños han recibido con 
cautela la propuesta de la guerrilla 
para que el presidente electo, Alfre
do Cristiani, presida un Gobierno 
de transición y se celebren próxima
mente nuevas elecciones.

José Francisco Guerrero, diputa
do y representante legal de Alianza 
Republicana Nacionalista (ARE
NA), de derecha, reaccionó con 
prevención ante la propuesta, pre
sentada el jueves en Estados Unidos 
por el frente Farabundo Martí para 
la Liberación Nacional (FMLN).
“La propuesta del FMLN tiene 

aspectos imposibles y posibles, hay 
que estudiarla detenidamente”, 
afirmó a “Efe” Guerrero, uno de 
los principales dirigentes de ARE
NA, partido que triunfó por amplia 
mayoría en las elecciones del 19 de 
marzo pasado.

Guerrero manifestó “sorpresa” 
ante la nueva oferta del FMLN, si 
bien aseguró que “tiene puntos 
imposibles de negociar", tras seña
lar que “se da en circunstancias 
propicias, pues no van contra reloj 
como otras que ha presentado la 
guerrilla en anteriores ocasiones”.

SEGURIDAD SOCIAL

El FMLN propuso el jueves al 
Gobierno y a los partidos de El 
Salvador la celebración de nuevas 
elecciones para alcanzar una 
“democracia real”, previa a acuer
dos que pongan fin a la guerra civil 
de este país, que en los últimos 
nueve años se ha cobrado 70.000 
vidas.

La guerrilla reveló esta propues
ta en Estados Unidos, antes de la 
llegada a ese país del presidente 
electo de El Salvador, Alfredo Cris
tiani, quien se entrevista hoy, vier
nes, con George Bush, para anali
zar la situación de este país centro
americano.

Cristiani, un exportador de café, 
de 41 años, derrotó en las urnas, por 
más del 53 por ciento, a su principal 
contendiente político, Fidel Chávez 
Mena, del Partido Demócrata Cris
tiano, en el poder.

Cristiani sucederá al democris- 
tiano José Napoleón Duarte el 1 de 
jimio próximo.

El FMLN propone acuerdos en 
tres aspectos: la democratización 
del país, sentar las bases que permi
tan resolver las causas estructurales 

de la guerra y concertar con el Ejér
cito un cese el fuego.

La guerrilla plantea una doble 
alternativa al futuro Gobierno de 
Cristiani: profundizar la guerra o 
convertirse en un Gobierno de tran
sición que haga posible la paz en El 
Salvador.

La posición de cautela de Gue
rrero contrastó con la opinión de 
Arístides Alvarenga, diputado y 
dirigente de la Democracia Cristia-

| PANORAMICA
IRAN: Sesenta y seis traficantes 

de droga fueron ahorcados ayer en 
Teherán y otras 18 ciudades de 
Irán, y cuatro ladrones sufrieron 
igual suerte en Larestan (suroeste 
del país), según la agencia oficial de 
noticias iraní, IRNA. Unos 8.588 
kilos de opio, 797 kilos de heroína y 
7.457 de morfina habían sido incau
tados en total a los traficantes ejecu
tados ayer.

na, quien afirmó que “no existe en 
la Constitución política un artículo 
que contemple que un Gobierno 
legal mente electo se declare de tran
sición”.

Hugo Carrillo, diputado y secre
tario general de la tercera fuerza del 
país, el Partido Conciliación Nacio
nal, aseguró que “la propuesta 
guerrillera viene a tomar la palabra 
a ARENA, que ha expresado su 
disposición de diálogo con los re
beldes”.-Efe.

PARAGUAY: La Sociedad Inte
ramericana de Prensa (SIP) clausu
ró el jueves su reunión de mitad de 
año, tras definir las dos fuentes 
principales de ataques y restricción 
a los medios de comunicación lati
noamericanos: los círculos oficiales 
y los grupos armados del narcotrá
fico y la guerrilla. Durante cuatro 
días, 116 representantes de medios 
informativos de Estados Unidos y 
Latinoamérica estudiaron en la 
capital paraguayala situación actual 
de la prensa en el continente.

CUBA: Humoristas de 43 países 
participan con más de novecientas 
obras en la VI Bienal del Humor que 
se celebrará entre los próximos días 
10 y 15 en la localidad cubana de 
San Antonio de los Baños.

COLOMBIA

Nueve muertos 
y 4.000 kilos 
de cocaína, 
en una operación 
anti mafia
Mcdcllín (Colombia).-Un total 

de9 pistoleros muertos, 4 toneladas 
de cocaína incautada en cuatro labo
ratorios y el desmantclamiento de 
un gmpo para militar del Cartel de 
Medellín, es el resultado de una 
acción policial que culminó ayer, 
informaron fuentes oficiales.

Este golpe a los paramilitares es 
el segundo que se registra en Co
lombia en las últimas 48 horas, tras 
el desmantclamiento en Bogotá, el 
martes, de una banda ultraderechis- 
ta acusada del asesinato de unos 50 
miembros de la izquierdista Unión 
Patriótica (UP).

La UP ha denunciado, reiterada
mente, que los grupos paramilitares 
en Colombia están financiados con 
dinero procedente del narcotráfico 
y que son responsables de la “gue
rra sucia” en asociación con algu
nos sectores del Ejército.

El inspector general de la Policía 
colombiana, general Octavio Var
gas Silva, informó ayer en Medellín 
de un combate entre paramilitares y 
patrullas de ese cuerpo, en una zona 
rural de la localidad de San Luis, al 
noroeste del país.

El oficial informó de que la Poli
cía antinarcóticos detectó cuatro 
laboratorios de procesamiento de 
cocaína, y agregó que los encarga
dos de su producción y vigilancia se 
enfrentaron a los miembros de las 
Fuerzas de Seguridad.-Efe.

En mayo disolverá el Parlamento

Botha anuncia la celebración 
de elecciones en Suráfrica

Durante el pasado año la Seguridad Social puso en marcha varias medidas de Gestión: Reducción a 
tres del número de documentos necesarios para solicitar una pensión. Reducción del tiempo de pago 

de las pensiones. Envío al domicilio del pensionista de un cheque por el importe del primer pago.
Ayuda a la cumplimentación de solicitudes, etc...

Ahora, queremos informarle de las nuevas Medidas de Gestión para el año 1989.

MENOS TIEMPO PARA EL COBRO DE LAS PENSIONES

12 3 4
5 6 7 8 9 18 11

12 13 14 15 16 17 18
19 28 21 22 23 24 25
26 27 28 29 30 31

Desde el 1 de junio próximo, el reconocimiento y pago de 
las pensiones de jubilación, viudedad y orfandad, se hará 
dentro del mes siguiente a aquel en que se solicite. Y si no 
es posible establecer exactamente la cuantía de la pensión, 
se le pagará una cantidad provisional. Es decir, que los 
nuevos pensionistas no tendrán que estar un tiempo sin 
cobrar. A su última mensualidad como trabajador en activo, 
seguirá, sin interrupción, la primera mensualidad como 
pensionista.

[5---------------- INFORMES DE VIDA 
INFORME LABORAL

0 DE VIDA 0
o LABORAL o A partir de este 

año, la Seguri
dad Social va a remitir a cada tra

CUESTIONARIOS
Y BUZONES

La Seguridad So
cial va a facilitar,

SERVICIOS A LAS 
EMPRESAS

Para las Peque
ñas Empresas

SERVICIOS 
R LRS 

EnPRESRS

bajador, próximo a la edad de ju
bilación, un Informe de Vida La
boral con los datos que sobre él 
tenga en sus archivos.
Así, podrá conocer, con antela
ción, sus expectativas de pen
sión.

en todas sus Oficinas, y con las 
comunicaciones que envíe a los 
ciudadanos, cuestionarios para 
que expresen sus sugerencias, 
quejas u opiniones.
Estos cuestionarios podrán man
darse por correo (gratuitamente) 
o depositarse en los buzones que 
se instalarán, antes del 31 de ju
lio. Así, entre todos, podremos 
mejorar la Seguridad Social. •

(hasta 10 trabajadores), la Seguri
dad Social pondrá en marcha, 
desde el 30 de junio, un Servicio 
de Asesoramiento y Ayuda que 
incluirá, si lo desean, la cumpli
mentación de los documentos de 
cotización.
Las Grandes Empresas (más de 
250 trabajadores) podrán pre
sentar sus liquidaciones de cuo
tas en soporte informático.

Un paso necesario

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 
Secretaría General para la Seguridad Social

Johanesburgo.-El presidente de 
Suráfrica, Pieter W. Botha, anunció 
ayer que en mayo disolverá el Par
lamento, como paso previo a la 
celebración de elecciones genera
les, y que antes de que termine este 
año abandonará la jefatura del Esta
do.

Botha, de 73 años, realizó ayer 
su primera intervención en el Parla
mento surafricano desde que sufrió 
una congestión cerebral, en enero 
pasado, y dio a entender que no será 
candidato para un nuevo mandato.

Las tres cámaras del parlamento 
surafricano (blanca, mestiza e in
dia) serán disueltas a finales de 
mayoy las elecciones legislativas se 
celebrarán durante el segimdo se
mestre del año, anunció el presiden
te Botha.

El dirigente surafricano precisó 
que, como indica la Constitución, 
permanecerá como jefe del Estado 
hasta que el nuevo Parlamento elija

a su sucesor. •
Aunque Botha no facilitó la fecha 

de las elecciones, la Constitución 
surafricana señala que deben cele
brarse una vez que transcurran 56 
días desde la disolución del Parla
mento, por lo que los observadores 
creen que tendrán lugar en el mes de 
agosto.

El Partido Nacional, en el poder 
desde 1948, anunció en marzo pa
sado que F.W. Klerk, de 53 años, 
actual ministro de Educación, sera 
la persona que sustituya a Botha, 
quien durante los pasados once años 
ha dirigido Suráfrica.

Los últimos comicios para la 
cámara reservada a los blancos 
tuvieron lugar en mayo de 1987 y 
Botha había anunciado hace un mes 
que no convocaría elecciones hasta 
marzo de 1990, pero las presiones 
de su partido le han hecho cambiar 
de opinión.—Efe.

El futuro de las relaciones 
Este-Oeste centrará los debates

de la Comisión Trilateral
París.- El futuro de las relacio

nes Este-Oeste, centrará los de
bates de la Comisión Trilateral 
que, a partir de mañana, sábado 
congrega en la capital francesa a 
dos centenares de personalida
des en su reunión plenaria anual.

Los debates de este foro de 
expertos de América del Norte, 
Europa y Japón se harán sobre 
las conclusiones de un informe 
presentado por el ex presidente 
francés Valery Giscard d’Es-

taing, el ex primer ministro jap° 
nés Yasuhiro Nakasone y e._ 
secretario de Estado norteamen 

cano Henry Kissinger.
El informe, especialmente e 

cargado por la Trilateral, es fru 
de varios meses de trabajo y 
una visita de información rea । 
da a Moscú en enero Pasad°1Pse 
sus autores, durante la cua 
entrevistaron con Mijail Gor 
chov y los principales eS 
políticos, económicos y mili 

soviéticos.- Efe

M.C.D. 2022
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TORNEO «LORD WINSTON»

El presupuesto total puede llegar 
a los 21 millones

La colaboración de Diputación, Ayuntamiento de El Espinar 
y otros organismos, se hace imprescindible

Copa Davis

Ivanisevic y Casal han abierto la 
eliminatoria Yugoslavia-España

ANTONIO

Pato Clavet, vencedor en dos 
ediciones

El Torneo «Lord Winston», de 
tenis, que comenzó su andadu
ra en las instalaciones de la 
urbanización «Río Moros» de la 
Estación de El Espinar, tiene la 
pretensión —que ya es una rea
lidad por las figuras que se 
anuncian—, de ser uno de los 
mejores torneos que se juegan 
en España.

En torno al torneo, y porque 
'os organizadores pretenden 
darle el carácter de seriedad que 
merece, hay una serie de difi
cultades —prácticamente eco
nómicas—, que se intentan so- 
'ucionar. Sobre esta situación 
hemos mantenido una charla 
con el jefe de prensa del torneo, 
Javier Martínez.

"¿Hay dudas sobre la cele- 
ración o no del torneo en el 

mismo lugar de ediciones ante
riores?

— Hemos mantenido conver- 
aciones sobre estos temas con 

Presidente de la Diputación y 
= ' alcalde de El Espinar y las

Peranzas de que se continúe 
^brando en Segovia, son 

tán antes' El Ayuntamiento es- 
m, 'Spuest0 a apoyar esa conti
la' .ad y la Diputación, viendo 
Se dlmensiones del torneo, que 
nivel3'6 incluso de los propios 
nanHeS deP°rtivos locales, lle- 
idea d 3 n'Vel nacional' tiene la 
Portiv^ apoyar este event° de- 

hUe^ra? 6813 Situación. Y si 

infund lnformaciones no son 
probad38’ la diputación había 
millón d ° 13 Concesión de un 
torneo) 6 Pesetas Para el citado

—¿Y qué es lo que pide exac
tamente la organización?

— Nosotros tenemos un pre
supuesto de 16 millones de pe
setas. La organización no espe
ra recibir nada a cambio. Pero si 
esperamos que todas las insti
tuciones, que deben estar inte
resadas en que el torneo se que
de aquí, se vuelquen en el tor
neo. Cada una dentro de sus 
posibilidades. Nosotros quere
mos dejar claro que cualquier 
dinero que la organización reci
ba no va a ir nunca en favor de 
ninguna entidad privada.

— ¿Para qué la ayuda econó
mica entonces?

—Será en beneficio de crea
ción de mayor infraestructura 
del torneo y dotarle de todo lo 
que requiere un evento deporti
vo de alta importancia y proyec
ción.

— ¿Qué impresión se tiene 
sobre ello?

— Nosotros estamos traba
jando a nivel organizativo. Cree
mos que saldrá todo bien. Tene
mos ya fichados a los hermanos 
Sánchez Vicario y a Sergio Ca
sal y que incluso la Copa del 
Rey ha tenido que cambiar sus 
fechas y también el Campeona
to de Cataluña, porque nosotros 
ya teníamos esos fichajes. El 
contrato que tienen con noso
tros es para que jueguen en 
individual y dobles, lo que su
pone que los aficionados al.te
nis de Segovia puedan ver jugar 
a los citados tenistas ocho par
tidos. Por todo ello, al menos a 
nivel organizativo, nuestra im
presión es que se ha logrado 
realizar el máximo esfuerzo. Es
peramos que los demás estén a 
la misma altura.

—Se ha hablado de llevarse a 
Madrid el torneo. ¿Seria más 
fácil todo para la organización?

— Al contrario. Sería lo más 
doloroso. Nosotros no preten
demos sacar ningún dinero, y 
no hay ningún sponsoren Espa
ña que se gaste 16 millones sin 
esperar nada a cambio. Que 
contrate a la élite de jugadores 
españoles, que pague mucho

Por cuestiones económicas...

La plantilla gimnástica 
se niega a jugar el domingo

Ayer, al término del partido-entrenamiento que la Gimnás
tica Segoviana tuvo frente al Quintanar, los jugadores gim
násticos se reunieron con el fin de buscar una solución a la 
deuda que el club tiene con ellos. La cuantía de la misma 
llega ya a tres mensualidades.

Tras la reunión, la plantilla acordó no jugar frente al At. 
Astorga el próximo domingo, ya que al término del último 
encuentro disputado ante el Hullera manifestaron a los direc
tivos que de no percibir en la presente semana el abono de al 
menos un mes, no jugarían.

J.M.a

Mario, un activo organizador

dinero y que no tenga asegura
do ningún tipo de retransmisión 
televisiva. Por eso lo peor para 
nosotros es que hubiéramos de 
irnos a otra parte, y yo te puedo 
decir que hay entidades, no só
lo en Madrid, sino que en Mála
ga hay mucho interés porque el 
torneo se lleve allí y que incluso 
están dispuestas a dar dinero. 
Pero los organizadores están 
muy agradecidos a Segovia.

—¿Qué se pretende mejorar 
en las instalaciones del torneo?

— Nosotros consideramos 
que hay que invertir cinco millo
nes en infraestructura. Hay que 
instalar gradas telescópicas, 
construir vestuarios, sala de 
prensa... Es decir, dotar al tor
neo y lo que le rodea, de una 
infraestructura que ahora no tie
ne. Ello seria posible —además 
de considerarlo necesario—, si 
Diputación, Ayuntamiento de El 
Espinar, Junta de Castilla y 
León y la propia comunidad 
«Rio Moros», prestaran su cola
boración. Con todos se ha ha
blado y esperamos que no tar
dando mucho se consolide 
nuestra petición.

J.M.a

Split (Yugoslavia).— Goran 
Ivanisevic y Sergio Casal, nú
meros dos de sus respectivos 
equipos han abierto a las 15.00 
horas, la confrontación Yugos
lavia-España de cuartos de final 
del Grupo Mundial de la Copa 
Davis, que se disputa en el pa
bellón Gripe de Split, ciudad si
tuada a orillas del Mar Adriáti
co.

El sorteo, celebrado ayer en el 
escenario de la competición, 
emparejó para el segundo parti
do de la primera jornada a los 
números uno de ambas forma
ciones, Slobodan Zivojinovic y 
Emilio Sánchez Vicario. El en
cuentro de dobles entre Goran 
Prípic-Slobodan Zivojinovic y

Arancha S. Vicario ganó 
a Pospisilova en Hilton Head

Hilton Head, Carolina del Sur 
(Estados Unidos).-Arantxa Sán
chez, de España, séptima cabeza de 
serie, venció a la checa Jana Pospi
silova por 6-3, 3-6 y 6-1 en partido 
de octavos de final del torneo feme
nino de tenis que se disputa en Hil
ton Head.

Otros resultados de encuentros 
jugados han sido los siguientes:

Martina Navratilova (USA) ven
ció a Catarina Lindqvist (SUE-10), 
por 6-4 y 6-2.

Leila Meskhi (URSS) a Lori 
McNcil (USA-5), por 6-1 y 6-2.

Radka Zrubakova (CHE) a Hc- 
len Kclcsi (CAN-6) por 6-7 (¿/10), 
6-4 y 7-6 (7/5).

Hana Mandlikova (AUS-8) a 
Bettina Fideo (ARG-11), por 6-1 y 
6-2.

Natalia Zvcreza (URSS-4) a 
Amanda Coctzcr (AFS), por 6-4,3
6 y 6-0. .

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

GOLF: Lee Treviño, el vete
rano jugador norteamericano de 
49 años, ha conseguido, con 67 
golpes, la mejor puntuación de 
cuantas veces ha competido en 
el Masters que ayer, en su 53 edi
ción, ha comenzado en los terre
nos del Augusta National Golf 
Club. Su compañero de partida, 
el español José Maria Olazábal 
fue vencido por los nervios. El jo
ven jugador vasco no pudo su
perar la presión que supone jugar 
uno de los cuatro más importan
tes torneos anuales y ya iba con 
un golpe por encima del par a mi
tad de recorrido. En los últimos 
nueve hoyos tuvo cuatro fallos. 
Con 40 golpes más, terminó el 
recorrido con un total de 77, que 
le pone en dificultades para su
perar el corte, a menos que hoy 
tenga una actuación bastante 
mejor.

BALONCESTO: El Valvi 
Adepaf ha conseguido que Eli- 
senda Estévez, que estuvo liga
da al club hace cinco tempora
das, refuerce su equipo femeni
no de baloncesto, hasta el térmi
no del presente campeonato de 
liga de Primera División. Estévez 
no es la jugadora que el Valvi 
Adepaf necesita imperiosamen
te, ya que juega de base y mide 
1,65 metros de estatura, pero su 
aportación puede ser valiosa 
para conceder unos minutos de 
descanso a las cinco jugadoras 
que componen la plantilla.

Casal-Sánchez empezará el 
sábado a las cuatro de la taroe y 
la última jornada, el domingo, a 
partir de las dos de la tarde, con 
estos enfrentamientos: Zivo- 
jinovic-Casal y Sánchez Vicario 
Ivasinevic, para cerrar la con
frontación.

Para esta eliminatoria, la Fe
deración Internacional ha de
signado al alemán federal Kurt 
Graebner como árbitro principal 
y a sus compatriotas Zoltan Bog- 
nar y Juren Wuernez como jue
ces de silla.

El vencedor de la confronta
ción se enfrentará al ganador de 
la eliminatoria entre Austria y 
Suecia, que se disputa en las 
mismas fechas, en Viena.- Efe.

Linda Ferrando (ITA) a Sandra 
Cecchini (ITA-10), por 6-1 y 7-5.

También está clasificada para la 
siguiente ronda la alemana Steffi 
Graf. Arantxa Sánchez se enfrenta
rá en el próximo partido a la italiana 
Linda Ferrando.

AVENDAÑO, ELIMINADO EN 
TROIA

Troia (Portugal).--El español 
Juan Avendaño ha sido eliminado 
del abierto de Troia de tenis, que se 
disputa aquí, al perder con el portu
gués Nuno Marques por 2-6, 6-4 y 
2-6, en partido de los octavos de 
final.

Tomás Carbonell, que formaba 
equipo de dobles con el portugués 
Joao Cunha, fue eliminado por los 
suecos Nils y Henrik Holm, que 
vencieron 7-6, 3-6 y 7-6.--Efe.

Veinte millones 
de pesetas, 
presupuesto 
para rehabilitar 
los vestuarios 
deI«Emperador
Teodosio»

La Dirección General de De
portes y Juventud de la Junta ha 
aprobado el proyecto de la se
gunda fase del pabellón polide- 
portivo «Emperador Teodosio*. 
con un presupuesto de veinte 
millones de pesetas.

Las obras previstas, que po
drían iniciarse en el mes de ju
nio. son la rehabilitación de to
dos los vestuarios de la instala
ción.

PREMIOS AL DEPORTE
Además de los premios ya co

nocidos para mejores deportis
tas, organizadores, técnicos, 
etc., en la próxima Gala del De
porte se entregarán también 
los tres que ha concedido exclu
sivamente la comisión organiza
dora.

Se trata del premio al mejor 
deportista escolar, que ha recaí
do en Ernesto Gómez García; 
centro de enseñanza más desta
cado en la promoción deportiva, 
que ha correspondido al colegio 
público Santa Eulalia, y Ayun- . 
tamiento igualmente más desta
cado en la promoción del depor
te, galardón que se ha otorgado 
a la corporación municipal de 
Segovia.
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ANTONIO PRIETO... 

«Voy a intentar batir el récord 
de España de 10.000 metros»

Marathón, de Madrid, venció 
en las dos categorías

Nuevo récord provincial absoluto

«Mi preparación va a estar dirigida a la Olimpíada del 92» femenino en jabalina

«Pedro Delgado merece ser el mejor deportista de Segovia»

Prieto, rodeado de éxitos

Ha concluido la temporada 
oficial de cross que junto con 
las pruebas de marathón, son 
las disciplinas atléticas más du
ras del calendario. Quizás den
tro del panorama hispano lo 
más destacable en este campo 
haya sido la actuación del galle
go Alejandro Gómez. No sólo 
en las pruebas españolas, don
de prácticamente ha ganado to
do, sino por ese sexto lugar en 
el Campeonato del Mundo.

Pensando en dar un repaso a 
lo acontecido, hemos dialogado 
con el segoviano Antonio Prieto 
Velasco. El, por el mucho tiem
po que lleva actuando en el atle
tismo internacional, conoce co
mo pocos la modalidad del 
cross.

—¿Qué balance puedes hacer 
de tu particular campaña?

— Ha sido una temporada 
muy rara. Comencé muy bien y 
la he concluido bastante mal.

«Alejandro Gómez, el mejor
fondista del momento»

—¿Causas?
— El cross es una disciplina 

muy injusta. Es conocido que el 
barro a mí no me va en absolu
to. Reconozco que el Campeo
nato del Mundo no lo preparé 
bien. Mi idea, al regreso de 
Seúl, fue la de dar descanso al 
cuerpo, porque la anterior había 
sido una campaña muy dura.

La llegada a meta. No está contento

— Pero en el Campeonato de 
España hiciste una buena carre
ra.

— Es cierto. Conseguí ser se
gundo. Y cuando llegué al Cam
peonato del Mundo me encon
traba bien. Todo falló cuando vi 
el terreno embarrado donde se 
iba a celebrar.

— Pero el circuito era malo 
para todos.

— Pero tú sabes que hay de
portistas a los que les va más 
un ambiente que otro. Yo, téc
nicamente, soy corredor de to
billo. Me impulso sobre terreno 
seco, mientras que el esfuerzo 
que he de hacer en el barro es 
tan grande, que me agoto rápi
damente.

-Ya partir de ahora ¿qué?
— Es en estos momentos 

cuando comienza para mi la 
temporada, si bien en 10.000 no 
hay ninguna competición im
portante y las que hay fuera de

España dependen un poco de lo 
que diga el seleccionador. Pero 
es que en las pruebas que hay 
que correr en equipo para pun
tuar ya entran en juego las es
trategias y a mi eso no me gusta 
mucho. Prefiero correr libre.

—¿Planes concretos?
— Intentar batir el récord de 

España de diez mil metros. Para 
ello voy a acudir a las pruebas 
de Estocolmo, el 29 de junio y a 
Helsinki, el 3 de julio. Habrá 
muy buenos competidores y es
pero conseguirlo. Tras el regre
so del Campeonato del Mundo 
he tomado unos días de des
canso y a partir déla próxima 
semana comenzaré ya a entre
nar con vistas a las pruebas que 
he citado.

— ¿El mejor atleta del mo
mento es Alejandro Gómez?

—Sin ninguna duda. Su sexto 
puesto en el mundial es impre
sionante, sobre todo por el gran 
número de buenos atletas que 
se dieron cita y porque es una 
de las pruebas más difíciles que 
existe. En ella se dan cita tanto 
maratonianos como especialis
tas de 1.500 metros. Alejandro 
está en una gran forma.

— ¿Antonio Prieto no está 
aún por dejar el mundo del atle
tismo?

— De ninguna forma. Quiero 

estar en Barcelona-92, que seria 
mi cuarta participación en una 
olimpiada. No tengo ninguna 
duda de que para entonces es
taré en una buena forma. No he 
pensado en retirarme.

— Se ve que ahora eres un 
deportista que piensas más.

—También ahí he aprendido. 
Sé dónde quiero ir y lo que 
tengo que hacer para llegar. 
Pienso mucho las cosas. Sé que 
al cuerpo hay que darlé un tiem
po de recuperación y me tomo 
los descansos necesarios para 
ello.

—¿Te hubiera gustado ser el 
mejor elegido como mejor de
portista de Segovia?

— Eso es obvio. Pero estando 
nominado Pedro Delgado, ha
bría sido totalmente injusto. 
Pedro se merece ese reconoci
miento por el gran trabajo, es
fuerzo y éxitos conseguidos.

TEXTOS: JOSE MARIA

t

Este fin de semana, se ha 
celebrado en las pistas de atle
tismo de la Albuera, un encuen
tro entre los equipos del Mara
thón y del Blume-Caja Segovia 
en categoría masculina y el Ma
rathón y el C.A.S.-Caja Segovia 
en categoría femenina. Dichos 
encuentros han estado organi
zados por los dos equipos se- 
govianos. controlando en todo 
momento el Comité Provincial 
de Jueces. El encuentro ha teni- 
minado con la victoria en ambas 
categorías del equipo del Mara
thón de Madrid. En categoría 
masculina el Marathón consi
guió 66 puntos y el Blume Caja 
Segovia 38 puntos. En categoría 
femenina el Marathón consiguió 
37 puntos y el C.A.S.-Caja Se
govia 21 puntos. En este en
cuentro más que la victoria por 
equipos lo quecontabaera la 

buena puesta a punto de los at
letas segovianos. ya que en este 
mes de abril tienen los dos 
equipos segovianos un papel 
muy importante que realizar co
mo es la Liga de Clubs Absoluta 
el día 16 de abril. En el orden 
deportivo hay que destacar que 
se batió un récord provincial 

absoluto a cargo de la atleta del 
C.A.S.-Caja Segovia, Alicia Bel- 
trán que consiguió en lanza
miento de jabalina un tiro de 
33 m. 44 cm. lo anecdótico del 
hecho es que otra atleta sego- 
viana, Estrella Hernando había 
conseguido en su segundo lan
zamiento batir también el récord 
provincial absoluto con 33 m. 12 
cm., pero como hemos dicho 
Alicia en su 5.° intento consi
guió batirle otra vez. También 
en categoría femenina destacar 
a otra atleta como es la alevín. 
Eva de Lucas que consiguió 14 
segundos en 100 m.l. En cate
goría masculina la buena puesta 
a punto que tienen algunos atle
tas en 400 m.l. Pedro del Barrio 
consiguió un registro de 51 
7/10 y en esta prueba Mariano 
Castro 53"9/10. En 100 m.l. el 
atleta Alejandro Martin 11 '3/10

En longitud Vicente Velase^ 
zo un buen salto con 5 
cm. Y en disco y iabajlanvier Y 
dos hermanos Calle.
José Ignacio brillaron P0^^- 
tos propios en dichos 
mientes. En jabalina. 0 en 
nació lanzo 41 m. 60 cm^ 

(Continúa en la Pa9-
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(Viene de la pág- 12)

disco Javier lanzó 32 m. 60 cm. 
y José Ignacio 30 m. 56 cm.

Destacar que fuera del con
curso participaron varios atletas 
segovianos que están fuera de 
clubes de Segovia; en la prueba 
de 3.000 m.l. Mariano Gómez 
realizó un registro de 8’37”6/10 
del Club Joma de Toledo. Y en 5 
km. marcha el atleta Julio de 
Andrés consiguió un registro de 
22'18". Al final de las pruebas 
se dio una medalla al primer 
clasificado. Asi como trofeo al 
mejor equipo del encuentro.

MUJERES

Longitud. 1.a M.a Paz Sanz, 4 
m. 54 cm. (Marathón). 3.a Marta 
García 4 m. 45 cm. (C.A.S.).

3 km. marcha. 1.a Marta Ar- 
naiz, 16'40"2/10 (Marathón). 3.a 
Ramona Ruiz, 17’55”3/10 
(C.A.S.).

100 m.L. 1.a, Angeles San-

ATLETISMO EN LA ALBUERA
chez. 13"8/10 (Marathón). 3.a 
Eva de Lucas, 14" (C.A.S.).

Jabalina: 1.a Alicia Beltrán, 
33 m. 44 cm. (r.p.) (C.A.S.). 2.a 
Estrella Hernando, 33 m. 12 cm. 
(C.A.S.).

800 m.L: 1.a Sanee Bel Herre
ro, 2'25 "1 /10 (Marathón). 3.a 
Ana Velázquez, 2"33"1/10 
(C.A.S.).

4 X 100: 1.a Marathón (Ruiz, 
Diaz, Espinosa, López). 54”2. 
2.° C.A.S. (Arribas, Miguel- 
sanz, Martin, Martin), 55".

HOMBRES

5 km. marcha: 1.° Julio de 
Andrés, 22'18" (Oviedo Karhu), 
2 ° Eduardo Martin, 24'02"6/10

(Marathón). 3.° Joaquín García, 
32’03"1 /10 (Blume).

1.500 m.L 1.° Alfredo Monto- 
ya, 4'05"9/10 (Maratón). 6.° 
Feo. Maderuelo 5’01 "1/10 (Blu
me). 400 m.L 1.° Pedro del 
Barrio, 51”7/10 (Blume). 2.° 
Juan M. Vano, 51"9/10 (Mara
thón). 3.° Mariano Castro, 53" 
9/10 (Blume).

NADA MAS ELEGIR SU ESCORE U ORION TENDRA QUE TOMAR OTRA DECISION
Le ofrecemos una Financiación

120.000PTAS

FINANCIACION I a su medida. Pregunte a su r CQDFriAI I Concesionario Ford Asi seguro 
tdr CvIML I que llegamos a un acuerdo.

!!■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ Ahora vaya pensando.

Le ofrecemos 120.000 ptas. 
más en la valoración de su 
vehículo usado. Una extraordi
naria ayuda para comprar su 
nuevo Ford.

0 si lo prefiere puede adoptar 
la Financiación Especial Ford. 
Una financiación supercompe 
titiva. La forma más flexible de 
adquirir su Escort u Orion. •

Sobretasación o Financiación 
Una de dos

Oferta válida hasta el 30 de 
Abril y para unidades en stock.

Red de Concesionarios
SEGOVIA

AUTO INDUSTRIAS NUÑEZ. SA
Ctra de San Rafael. 40

100 m.L 1.° Ramón Espinosa, 
11"0 (Marathón). 3.° Alejandro 
Martin, 11 ”3/10 (Blume).

Longitud 1.° Fernando Hor- 
cajada, 6 m. 12 cm. (Marathón). 
4.° Vicente Velasco, 5 m. 69 
cm. (Blume).

4 X 100. 1° Marathón Júnior 
(Ruiz, Diaz, Espinosa, López) 
44"2/10. 3.° Blume-Caja (Velas
co, Martin, Alvarez, Del Barrio) 
45"9/10.

3.000 m.L 1.° Mariano Gó
mez 8'37" (Joma-Toledo). 2.° 
Juan J. Pastor, 8'47”8/10 (Dyc). 
6 ° Emiliano del Caño, 9’03” 
5/10 (Blume).

200 m.L 1.° Alfonso Díaz, 
22"9/10 (Marathón). 5.° Juan L. 
Alvarez, 24"1/10 (Blume).

200 m.L 1.° Alberto Serrano, 
1’00"1/10 (Marathón). 2.° Juan 
L. Alvarez, 1’01’’2/10 (Blume).

Jabalina. 1° Javier lllana, 51 
m. 74 cm. (Marathón). 2.° José 
I. de la Calle, 41 m. 60 cm. (Blu
me).

Disco. 1.° Javier de la Calle, 
32 m. 68 cm. (Blume). 2.° José 
I. de la Calle. 30 m. 56 cm. 
(Blume).

FOTOS: ANTONIO

CICLISMO
Blanco Villar, nuevo 
líder en la Vuelta 
al País Vasco

Vitoria.— El ciclista gallego 
Jesús Blanco Villar, del equipo 
Seur, se ha convertido en el nue
vo líder de la Vuelta al País Vas
co, al conseguir el tercer puesto 
en la cuarta etapa, disputada 
entre Vera de Bidasoa y Vitoria.

Blanco Villar sorprendió a los 
principales candidatos al triun
fo, cuando faltaban pocos me
tros para la linea de llegada, 
situada en una amplia avenida 
de ia capital alavesa, donde el 
«sprint» habría sido lo normal: 
saltó del grupo principal en bus
ca del trio que iba en cabeza, 
formado por el estadounidense 
Jeff Pierce, el portugués Améri- 
co Silva y el español Federico 
Echave.

El vencedor de la etapa fue el 
estadounidense Pierce, con un 
tiempo de 5 h. 02.39 en los 178 
kilómetros del recorrido, al igual 
que Silva y Blanco Villar, en tan
to que Echave entró a dos se
gundos de ellos, y el pelotón, 
encabezado por Casimiro More
da (Cías) y José Recio (Kelme) 
lo hizo a siete segundos.

El corredor gallego es ahora 
líder en la clasificación general, 
con dos segundos de ventaja so
bre Echave y cuatro respecto al 
berga Eric van Lancker.- Efe.

Milkar Garría fue 
segundo en Falencia

Los ciclistas segovianos se 
desplazaron hasta Falencia, 
donde tomaron parte en la prue
ba «III Trofeo Cajasalamanca» 
para la categoría de cadetes de 
2 ° año y que fue organizada por 
la Peña Ciclista Martin Zapate
ro.

El recorrido fue de 64 kilóme
tros y tomaron la salida 86 co
rredores. siendo el vencedor 
Roberto Sancho del equipo de 
La Brasileña. Los segovianos 
ocuparon las siguientes plazas.

2 ", Milkar García Fernández 
(Félix Rodríguez-Navas de Oro).

8." Adolfo Gómez Rubio (Me- 
lero-Tyndall).

En la montaña el vencedor fue 
también Roberto Sancho, sien
do segundo el cuellarano Adol
fo Gómez.

M.C.D. 2022
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El Real Madrid ha 
ganado más de mil 
millones en esta 
Copa de Europa

Madrid.— El Real Madrid ha 
ingresado en la presente Copa 
de Europa 1.015 millones de pe
setas. La mitad de esos 1.015 
millones recaudados correspon
de al capítulo de Televisión Es
pañola, que abona al Madrid 
una media de 120 millones por 
partido de Copa de Europa. Las 
menores percepciones de TVE 
con el Moss y el Gornik — parti
dos pagados igualmente con 120 
millones— se compensan con 
las enormes cantidades ingre
sadas por Televisión con el PSV 
y el Milán.

Al llegar el Real Madrid a se
mifinales, los cuatro partidos 
jugados en Chamartin han re
portado al club, por tanto 480 
millones en concepto de TVE. A 
este dinero se suman las taqui
llas: 43 millones frente al Moss 
noruego, 82 ante el Gornik pola
co, 190 con el PSV y 220 con el 
Milán: total, 535 millones, que 
añadidos a los 480 de la «caja 
tonta» suman 1.015 de recauda
ción total.

Por otro lado, Jesús Gil llegó 
ayer a un acuerdo con Antonio 
Baró, presidente de la Liga del 
Fútbol Profesional, para la 
transmisión en directo por Tele
visión Española del encuentro 
de vuelta de la Copa del Rey que 
disputarán el Atlético de Madrid 
y el FC Barcelona el próximo 
miércoles día 12 a partir de las 
nueve de la noche en el estadio 
«Vicente Calderón».- Efe.

Primera Regional Ordinaria

C. D. Coca, 3; 
C. D. Turégano, 3

LUIS

C.D. COCA: Ramón, Rafa, Os
car, Rebollo, Teodoro, José, 
Javi, Piti, Chuche, Fernando e 
Isidoro. Corbacho por Rafa en el 
minuto 50 y, en el 80, Luismi por 
Chuche.

C.D. TUREGANO: Agustín, 
Daniel, Miguel, Isidoro, Julio, 
Francisco José, Jesús, Vicente, 
Enrique, Julián y Teodoro.

El colegiado que dirigió el en
cuentro fue el Sr. José María 
Martin Llórente, del colegio de 
Castilla-León.

La labor arbitral estuvo a la al
tura del partido. Aunque este ár
bitro siempre ha tenido buenas 
actuaciones en el campo munici
pal de Coca, el domingo estuvo 
un poco gris; no sabemos si se

Bakero, cuatro 
meses de baja

Barcelona.— El jugador del 
Barcelona, José María Bakero, 
fue operado anoche en una clíni
ca de la Ciudad Condal, de una 
lesión que sufría en su tobillo 
derecho, por los doctores Anto
nio Valadot y José Borrell. Será 
baja cuatro meses. La lesión de 
Bakero consistía en una osteo- 
condritis de astrágalo, que 
arrastraba desde hace unos tres 
meses.- Efe.

contagió de los jugadores o es 
que no era su tarde, pero estuvo 
un poco despistado en los fuera 
de juego y en un penalti que se
ñaló al conjunto local y que sólo 
vio él. A pesar de ello, su actua
ción no influyó en el resultado.

El pasado domingo asistimos 
a uno de los peores encuentros 
que hemos visto en el campo del 
C.D. Coca porque, cuando todos 
creíamos que el equipo de casa 
iba a golear, nos encontramos 
con un equipo sin ilusión y sin ga
nas de luchar, aspectos éstos 
que influyen mucho en esta cate
goría para hacer afición y para 
que sus directivos estén en la 
brecha.

El Coca se adelantó con el 1 -0 
a los cinco minutos de empezar 
el partido y en el minuto 17 ya te
nia el 3-0 a su favor. Pero a los ju
gadores locales parecía no im
portarles el encuentro mientras 
tenían enfrente a un Turégano 
muy inferior pero con ilusión y 
ganas, circunstancias gracias a 
las cuales fueron remontando el 
partido. La primera mitad finalizó 
con el resultado de 3-1.

A los 10 minutos de la segun
da, los de Turégano ya consi
guieron su segundo tanto y poco 
después el tercero. Después, el 
Coca quiso pero los palos de la 
portería y las ganas del Turégano 
se lo impidieron.

Esperemos que esta lección, 
que les dieron 11 muchachos sin 
acompañarles nadie, la hayan 
aprendido bien los jugadores del 
Coca que son los más parecidos, 
en atenciones por sus directivos, 
a un equipo de categoría supe
rior.

BALONCESTO.—Copa de Europa

El Barcelona también perdió 
ante el Aris Salónica

La Jugoplastika se llevó el título

Munich.-La “final four” de la 
Copa de Europa ha sido un calvario 
para el Barcelona, que por fin llegó 
ayer a su final. El equipo de Aito 
García Rcncses se ha clasificado en 
el cuarto lugar tras perder por 88-71 
ante el Aris de Salónica, en un triste 
y penoso espectáculo que los Epi, 
Solozábal y compañía hubiesen 
pagado cualquier cosa por evitarlo.

Prueba de como afrontaron los 
azulgrana este partido es que a los 
cinco minutos sólo habían anotado 
cuatro paupérrimos puntos, con un 
marcador ya en contra de 12-4. Sin 
embargo, como el Aris no apretaba 
el Barcelona llegó a colocarse un 
punto arriba (19-20) .para mantener 
el tipo durante irnos minutos hasta el 
empate a 31. A partir de ahí el 
equipo azulgrana se hundió definiti
vamente, llegándose al descanso 
con el resultado de 48-38.

La segunda parte fue de pena. El 
Barcelona estuvo errante durante 
todo el tiempo.

BARCELONA (38+33): Jimé
nez (17), Solozábal (6), Waiters (7), 
Norris (18) y Epi (7) -quinteto ini
cial-, Costa (5), Abad (2), Soler 
(3), Crespo (6) y Sibilio.

ARIS SALONICA (48+40): 
Yannakis (23), Gallis (36), Subotic 
(16), Katsoulis (8) y Witjer (2) - 
quinteto inicial-, Lipiridis (3) y 
Romanidis.

Arbitros: Jungebrand (Fin.) y 
Malhabian (Fra.).

Por su parte, la insolencia délos 
jugadores de la Jugoplastika se 
impuso a la experiencia délos vete
ranos jugadores del Maccabi en la 
gran final de la Copa de Europa 
disputada anoche en el Olimpic Hall 
de Munich. El merecido triunfo de 
este equipo yugoslavo, que ronda 
los 22 años de media, fue por 69-75 
en una final muy disputada, iguala
da en todo momento, emocionante, 
en la que las defensas se mostraron 
superiores a los ataques.

Contra todo pronóstico, cuando 
casi nadie contaba con este conjunto 
de jovenzuelos, la Jugoplastika ha 
conquistado el título más preciado 
del continente. Es la primera vez 
que este equipo, con un futuro es
plendoroso, conquista la Copa de 
Europa. Y es la tercera final conse
cutiva que el Maccabi pierde en esta 
competición. Los “verdugos" del 
cariacontecido Barcelona en las 
semifinales son los nuevos reyes del 
baloncesto europeo.

La Jugoplastika ha soprendido a 
casi todos, a los que no contaban 
con este equipo, quizá pronostican
do con demasiada alegría. No en 
vano este equipo es el líder de la 
Liga yugoslava, dura y apretada 
como pueden ser la italiana y espa
ñola.-Efe.

Lea Vd.
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PILLATE UN MARSELLA

AL MES, EL PRIMER ANO
Este mes, Seat viene pisando fuerte. 

Por 4.900 Ptas. al mes te pillas todo un 
Marbella... y a disfrutar.

, Mira por lo poco que te sale finan
ciándolo con Fiseat.

P.V.P.: 759.164 Ptas.
Entrada: 227.749 Ptas.
1eraño: 14 cuotas de 4.900 Ptas.
2V año: 14 cuotas de 12.900 Ptas.
3eraño: 14 cuotas de 16.900 Ptas.
4° año: 14 cuotas de 18.900 Ptas.
Precio Total Financiado: 978.149 Ptas.
Coste efectivo anual: 15,33%

Pásate a vernos. En Seat, ahorrar 
está de moda.

Oferta válida hasta fin de mes.

Infórmate en: MOTOR SEGOVIA, S. A.
Guadarrama, Pol. Ind., s/n.
SEGOVIA
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a nunc io s po r  pa l a br a s

al q u il er es

NAVES almacén, acceso carrete
ra a 5 Kms. Teléfono 441400.

NECESITO alquiler plaza garaje. 
Inmediaciones Santa Eulalia y 
José Antonio. Teléfono 422001.

SE ALQUILA piso amueblado 
céntrico. 80.000 mes. Teléfono 
425485 (noches).

SE ARRIENDA finca de pastos 
cercada con malla ganadera y na
ves para almacén, en Ctra. Gran
ja, frente Urbanización Fuenfría. 
Teléfono 91/2696924 (llamar has
ta 12 mañana y de 8 a 10 noche).

en s eñ an za

CONVOCADA oferta pública em
pleo 25.721 plazas (Auxiliares, 
Administrativos, Correos). Telé
fono 434010.

OPOSICIONES: Cuerpos Ges
tión: 1.568 plazas. Administrati
vos: 1.028 plazas. Auxiliar: 5.837 
plazas. Preparación: Centro de 
Estudios Colón. Colón, 5, tardes.

OPOSICIONES: Instituciones Sa
nitarias de la Seguridad Social. 
Colón, 5, tardes.

OFERTA de Empleo Público. In
formación: Colón, 5, tardes.

LOGOS. Centro de Estudios. 
Oposiciones, Magisterio, Subins
pección de Hacienda, Adminis
trativos, Auxiliares, Agente Judi
cial. Publicada la oferta de Em
pleo Público 1989. C/ José Zorri
lla, 5.° 1.° Teléfono: 435613.

TRASPASOS

TRASPASO tienda de deportes 
en Nava de la Asunción, por no 
poder atenderla. Sin competen
cia. Facilidades. Teléfonos 
142465-141158.

BAR De Diego, frente gasolinera 
San Rafael. Teléfonos 171386
171740.

TRASPASO local, adaptado para 
tienda de ropa, telas, mercería, 
etc. Propio para cualquier activi
dad. Renta baja. Muy bien situa
do. Teléfono 420420, horas de co
mercio.

GANADOS

SE VENDE semental Limusine de 
21 meses con carta. En Otero de 
Herreros. T. González. Teléfono 
(91)5328799.

CHAROLESES puros para se- 
msntales. El Espinar. Teléfonos 
181271 y 181497.

TRABAJO
dp r  ECESITAemPleada de hogar 
e 0 a 17 horas. Teléfono 427313, 

llamar de 18 a 20 horas.

SE ^CeSITA asistenta. Tres ho- 
Sdlarias. Teléfono 437746.

rlíECESlTA Pastor en Segovia 
«n3 *• Teléfono 434790 (desde 
10 noche).

np°FESO^ de auto-escuela se 
«cesita para Valladolid. 100.000 
6nsuales. 983/231608.

4 a 8 ^CESita chica de 11 a 2 y de 

no 428865eSadaS llamar al teléfo-

SE NECESITA aprendiz y ayudan
te de camarero y pinche y ayu
dante de cocina. Teléfono 
434807.

SE NECESITA dependiente de 
mostrador. Buen sueldo. Mesón 
de los Gascones. Segovia.

NECESITO botones y pinche de 
cocina. Hotel Puerta Segovia.

SE OFRECE persona autónoma 
con furgoneta (S.P.), para tardes. 
Teléfono 432652.

SE NECESITA asistenta. Sueldo 
30.000 pesetas. Teléfono 435549.

SE NECESITA chica interna o ex
terna a convenir horas. Teléfono
432653.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 424861.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 433109.

SE NECESITA mecánico de diesel 
con conocimientos de maquina
ria O.P. Teléfono 423589.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patino. Ladre- 
da, 11.430511 (seis líneas).

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

HIPOTECAS instántaneas. Cual
quier cantidad, hasta 20 años, 
Cancelamos embargos. (91) 
4311370-4311319.

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfs. 437813
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

CAMIONES: Tractocamión 
Scania. 112. Dodge tres ejes 
caja comercial. Pegasos 217 
carnet 2.a, caja comercial. Man 
6,90 con grúa plataforma para 
turismos. Plataformas TIR, bas
culantes, bañeras, góndolas, 
etc. Tarjetas nacionales y co
marcales. Hercalsa. Teléfono 
(911)421010. Segovia.

RENAULT 5, vendo. Toda prueba. 
140.000 pesetas. Teléfono 440312 
(horas oficina).

VENDO Opel Rekord 2,0 E, inyec
ción electrónica, aire acondi
cionado. Teléfono 490304.

VENDO R-12 TS. Buen estado. 
Barato. Teléfono 425908.

VENDO R-5 GTL en 100.000, SG- 
5713-B. Preguntar por Marisa. 
Teléfono 272200, San Rafael.

CABEZA tractor F-12 tarjeta Na
cional, servicio público. Góndola 
totalmente hidráulica de 12,5 me
tros de largo con tarjeta Nacio
nal, servicio público. Cabeza 
tractor F.10 Intercooler. Cabeza 
trator F.89, plataforma basculan
te hidráulica. Pegaso 12.14, 5 
años. Ebro L.80 2 años y Ebro L.60 
furgón. Teléfonos 432261 y 
435361.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358-435962.

MIGUEL TOVAR
__ AGENCIA INMOBILIARIA

■■■k CON NOMBRE PROPIO

■I PRESTIGIO, EFICACIA
■Pe” VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ. 6 
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Piso Parque Robledo, 3 
dormitorios, con garaje, primera 
y segunda.

TOVAR: Piso José Zorrilla, 4 dor
mitorios, garaje, planta cuarta. 
Facilidades.

TOVAR: Edificio construcción, 2 y 
5 dormitorios, garajes, 1.a calida
des. Facilidades.

TOVAR: Piso Ezequiel González. 
3 dormitorios, 2 baños. Buen es
tado.

TOVAR: Piso céntrico, 3 dormito
rios. Gastos individuales. Planta 
segunda. Trasteros.

TOVAR: ¡Ya! Comenzamos la 
venta 3.a fase Residencial Roma. 
Facilidades.

TOVAR: Piso Madrona, 130 me
tros, 2.a planta. A estrenar. Ga
raje.

TOVAR: Piso 18 de Julio, dúplex, 
amplias vistas. Exterior. 4 dormi
torios.

TOVAR: Piso próxima termina
ción, Rancho, 4 dormitorios, ga
raje, trastero. Facilidades.

TOVAR: 3 últimos apartamentos 
en La Granja, calle principal. Gas
tos individuales.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT: Zarzuela del Monte.
350 metros. 2 plantas. Ideal reha
bilitación. Casco urbano.

HABITAT: Abades. Casa, pajar y 
corral. 500 metros. Semi-rehabili- 
tada. Buen precio.

HABITAT: Prádena. 300 metros 
de vivienda, 10.000 metros de 
parcela. Precioso acondiciona
miento rústico.

HABITAT: Navafria. Molino con 3 
edificaciones, parcela 2.500 me
tros. Caz de agua. Edificación 250 
metros.

HABITAT: Navalmanzano. 120 
metros. Totalmente para recons
trucción. Planta baja y desván. 
900.000 pesetas.

HABITAT: Adrada de Pirón. Den
tro del pueblo. Reciente cons
trucción. Jardín 600 metros.

HABITAT: Matabuena. 300 me
tros. 3 plantas. Rehabilitada. Pa
tio 200 metros, árboles frutales.

HABITAT
MAGNIFICOS

CHALETS
a 5 minutos de Segovia

RESIDENCIAL TORRECABALLEROS
3-4 dormitorios ■ Calidades nobles

Piscina olímpica ■ Cancha de tenis

Jardines comunes

VISITE CHALET PILOTO
Jueves y Viernes Santo, sábado y domingo

HABITAT pr o mo c ió n exc l usiva

HABITAT: Turégano. 90 metros. 
Ideal casa unifamiliar. 4 dormito
rios, garaje.

HABITAT: Peñafiel. 228 metros. 2 
plantas. Buen estado conserva
ción. Planta 2.a diáfana.

HABITAT: Santo Domingo de Pi
rón. Casa refugio. 80 metros. Fin
ca 11 .000 metros, cercada. Agua, 
luz próxima.

HABITAT: Vende piso San José.
80 metros. 3 dormitorios.
4.200.000 pesetas.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res, Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

EMPRESAS
ADQUISICION 

DEL GRUPO CELLUX 
POR D.R.G. pie.

La compañía DRG pcl. radica
da en Bristol (Inglaterra), una 
gran empresa operando interna
cionalmente en los sectores de 
papelería, embalaje, consumo 
de oficina e impresión y de inge
niería, ha absorbido al grupo Ce- 
llux estando pendiente de la 
aprobación gubernamental. El 
volumen de ventas de DGR pcl. 
es de 800 millones de libras es
terlinas al año. DRG pie. está pre
sente en 15 países y emplea a 
unos 14.000 personas. Posee fá
bricas muy conocidas de cintas 
adhesivas como SELLOTAPE, 
KWIKSEAL y FLOWLOCK.

Con esta unión ambas partes 
tienen por objetivo la creación de 
una potente división internacio
nal dentro del ramo de la tecnolo
gía de adhesivos.

LA DIRECCION DEPORTIVA 
EN FERRARI, LANCIA Y ALFA

La casa Ferrari ha nombrado 
como responsable de la gestión 
deportiva de su equipo de com
petición a Cesare Fiorio, que 
hasta ahora desempeñaba el 
mismo cargo en Lancia-Alfa Ro
meo. El anterior director deporti
vo de Ferrari, Dr. Pier Giogio 
Cappelli pasa a ocupar un alto 
cargo en el Grupo Fiat. Para la di-

Parcela privada

( FINCAS NOVO
Agencia Propiedad Inmobiliaria 

Alquileres - Traspasos - Ventas
V Severo Ochoa, 6 - Tel. 42 91 18

VENTAS
CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VENDO abonadora, seis tolvas 
para cerdos, bomba de riego. Te
léfono 566253.

SE VENDE finca rústica 7.000 m2 
a 500 metros núcleo urbano y 50 
metros carretera Aranda, en 
Fuenterrebollo, buen acceso. 
Ideal para nave agrícola o gana
dera. Teléfono 91/3310324.

SE VENDEN dos fincas en Vegan- 
zones. Teléfono 435374.

SE VENDE Case 4x4, JCB-Carre- 
tilla. Alquiler de compresores. Te
léfono 423589.

rección deportiva de Lancia y 
Alfa Romeo ha sido nombrado 
Claudio Lombardi.

■ EMILIO DE VILLOTA, 
DIRECTOR GERENTE 

DE TURBOMOVIL
Emilio de Villota se ha incorpo

rado recientemente a Turbomó- 
vil, concesionario oficial de las 
marcas Porsche y Saab, en cali
dad de director gerente.

Expiloto de Fórmula 1 y econo
mista, Emilio de Villota, ocupó el 
mismo puesto durante los últi
mos cuatro años en el concesio
nario filial de Porsche España, 
convirtiéndolo en uno de los cen
tros más destacados de España 
en ventas y servicio de ambas 
marcas.

LANCIA, AL JAPON
Fiat Auto. S.p.A.. ha firmado un 

acuerdo por el cual Mazda Motor 
Corporation se hace cargo de las 
importaciones de la marca Lan
cia para el mercado japonés. 
Este acuerdo concierne a la 
gama total de los productos Lan
cia que será distribuida a través 
de la Auto-Zam. sociedad ente
ramente controlada por Mazda 
Motor Corporation.

Se ha previsto un volumen de 
ventas de alrededor de 4.000 
unidades para el primer año has
ta llegar a las 10 - 12.000 unida
des en el tercer año de actividad.
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EL AiaAHTAEO BE SEGOVia
Por primera vez 
en Occidente
La URSS 
mostrará 
en Francia 
su bombardero 
«SU-25»

Moscú.--La Unión Sovié
tica mostrará por primera 
vez en Occidente su bombar
dero “SU-25”, en ima exhi
bición aérea que tendrá lu
gar próximamente en Le 
Bourget (Francia), informó 
hoy viernes el diario “Prav- 
da", órgano del comité cen
tral del Partido Comunista 
de la URSS.

El SU-25" será el segun
do avión militar que presente 
la Unión Soviética en Occi
dente, ya que el primero fue 
el “MIG-29”, que participó 
el pasado año en una muestra 
en Famborough (Gran Bre
taña).

El “SU-25” fue desarro
llado por la organización de 
diseño “Pavel Sujoi”.

El responsable de esta or
ganización, Mijail Simonov, 
señaló al diario que otro de 
sus bombarderos, el “P- 
42”, una versión ligera del 
“SU-27”, ha sido utilizado, 
por pilotos de pruebas sovié
ticos, que establecieron con 
él 21 marcas registradas por 
la Federación Internacional 
de Aviación.--Efe.

El mayor espectáculo del mundo 
para la Tone Eiffel

París.— Con un presupuesto 
de 10 millones de dólares (1.150 
millones de pesetas), la Alcal
día de París prepara una fiesta 
conmemorativa del centenario 
de la Torre Eiffel, que pretende 
convertir en el mayor espectá
culo del mundo.

Participarán 400 actores, 
1.000 bailarines, 800 músicos, 
300 modelos y 3.500 figurantes, 
auxiliados por un equipo de 600 
técnicos y todos ellos dirigidos 
por Oliver Massart, con quien 
habrán de colaborar especialis
tas de grandes espectáculos.

A estos, habrá que sumar una 
veintena de estrellas internacio
nales, entre las que se barajan 
los nombres de Frank Sinatra, 
Julio Iglesias, Liza Minnelli, 
Sammy Davis, Madonna, Lucia
no Pavarotti, Charles Trenet e 
Yves Montand.

El acontecimiento se celebra
rá el 17 de junio, a partir de las 
22,45 de la noche y durante 89 
minutos, cifra clave del año de 
la Revolución Francesa, del año 
de la construcción de la Torre y 
del actual acontecimiento. —Efe

Hollywood pidió disculpas 
ante la productora Walt Disney 

por el uso de Blancanieves

Los Angeles (California, EE. 
UU.).— La Academia de Holly
wood pidió el jueves disculpas 
públicas a la productora Walt 
Disney por haber utilizado sin 
permiso la figura de Blancanie
ves durante la ceremonia de en
trega de los Oscar de este año.

Disney, después de haber vis
to cómo la púdica Blancanieves 
bailaba y enseñaba las rodillas 
al público en la apertura de la 
gala de entrega de los Oscar el

pasado 29 de marzo, presentó 
una demanda judicial por el uso 
no autorizado de la imagen de 
este personaje de Disney.

Tras la disculpa pública de la 
dirección de la Academia, Dis
ney anunció su intención de re
tirar la querella presentada, 
después de obtener el compro
miso de que esta institución no 
volvería a utilizar la imagen de 
Blancanieves sin la debida au
torización de Disney.— Efe

Isabel Presley acudió el miércoles por la noche con su marido, 
Migue! Boyer, al concierto celebrado en El Pardo, que ofreció el 
presidente de la RFA, Richard von Weizsacker. Es esta una de las 
pocas ocasiones en las que se ha podido recoger una imagen de 
la señora Boyer embarazada, que presenta ya, según muestra la 
fotografía, un avanzado estado de gestación. Ei bebé, que se 

sabe es niña, nacerá a principios de mayo.- (Foto Efe)

«Prisa» y «Canal Plus», 
los accionistas mayoritarios

de la televisión privada
Pilar Miró gastó 19 millones en ropa, regalos 

y comida en 1988 con dinero de RTVE
Madrid.--Pilar Miró gastó 19 

millones de pesetas en ropa, 
regalos y comidas en 1988 con 
dinero de Radiotelevisión Espa
ñola, según los datos recogidos 
por la auditoría de Hacienda 
aportada al Juzgado.

La auditoría revela que en la 
mayoría de los casos estas parti
das están sin justificar o con de
ficiencias contables notables.

El informe asegura que se 
cargan como “explotación del 
Ente Público’ ’ gastos ‘ ‘de dudo
sa o nula relación” con las acti
vidades del mismo, mientra 
otros, por regalos y comida, se 
justifican de forma incompleta, 
no se explica su motivo o se 
acompañan facturas incomple
tas.

En 1988 se cargan como “re
laciones ex temas” más de 
600.000 pesetas de vestuario 
comprado por Pilar Miró y que 
ya ha sido reintegrado por la 
exdirectora general.

Como obsequios figuran fac
turas por cerca de seis millones 
de pesetas que no se tramitaron 
por el servicio correspondiente 
ni se justificó el gasto ni el des
tinatario.

Se incluyen más de medio

Pilar Miró.

millón de pesetas entregadas al 
joyero Jesús Yancs por tres pul
seras, una sortija y gemelos.

Igualmente, hay una factura 
de más de un millón de pesetas de 
esta joyería con 70 pulseras y 40 

juegos de gemelos y pasador. 
Las facturas no revelan el desti
no de estos artículos.

Pilar Miró deberá declarar 
ante el juez el próximo 11 de 
mayo.

Madrid.- El grupo español 
“Prisa” y el francés “Canal Plus” 
son los accionistas mayoritarios del 
proyecto de televisión privada que 
presentará la solicitud de una con
cesión con el 25 por ciento cada uno 
de ellos, según supo “Efe” de fuen
tes de la sociedad editora de “El 
País”.

El BancoBilbao-Vizcaya(BBV), 
con un 15 por ciento de participa
ción en el proyecto; la empresa 
Construcciones y Contratas, con un 
5 por ciento; la Banca March y “El 
Corte Inglés”, con un porcentaje de 
.participación aún sin concretar, y 
una serie de pequeños accionistas, 
forman esta nueva sociedad.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

TRAS MAS DE CINCO HORAS 
de arte musical e interpretati
vo, el público que asistió ano
che a la representación de 
«Los maestros cantores de 
Nuremberg» en el Liceo de 
Barcelona estalló en unáni
mes bravos.

LOS ESPAÑOLES aportaron 
unos 1.967 millones de pese
tas en 1988 para obras misio
nales, lo que representó un 
crecimiento del 17,85 por 
ciento sobre la del ejercicio 
anterior, informó a Efe la Ofi
cina Internacional de Misio
nes (OFIM).

MEDICOS ESPECIALISTAS en 
medicina deportiva, que parti
cipan en un encuentro de Pe
diatría Extrahospitalaria en

Representantes del grupo 
“Prisa”, en un viaje realizado en 
los pasados días a París, cerraron 
con “Canal Plus” esta operación 
que les convierte en uno de los 
cuatro grupos aspirantes actual
mente a mi canal de televisión priva
da que deberán presentar sus solici
tudes antes del próximo 26 de abril, 
fecha en que finaliza el plazo esta
blecido por el Gobierno.

El anuncio de este nuevo proyec
to de “Prisa” y “Canal Plus” sera 
presentado a los medios de comuni
cación el próximo miércoles, día 
12, en mi acto al que asistirán los 
directivos de ambas sociedades.- 
Efe.

Valencia, han declarado a 
que «los ejercicios físicos y 
los juegos con movimiento 1 

sico aumentan el sistema 
vioso y la capacidad intee. 
tual de los niños y de ios 1 

venes».

EXTRANJERO
UN FENOMENO dermatolog'C° 

desconocido en China se 
observado en dos nm 
quienes les crecen -esca^ 

parecidas a las de los P 
informó ayer la ageno 
0131. de

GRUPOS DE ESTUDIANTE^ 

bachillerato han empe^unos 
causar el pánico en a» r 
barrios de Seúl, tras a g0. 
con cuchillos a variaS \era e 
ñas para robarles la c 
intentar violar a jovenci
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